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Областная комсомольская 
конференция

Сегодня открывается V I I I  област

ная комсомольская конференция. 

Она подведет итоги работы комсо

мольской организации области за 

более чем двухлетний период.

Прошедшие два года были насы

щены событиями огромной важности 

в жизни советского народа, Комму

нистической партии и ленинского 

комсомола. Это были годы дальней

шего подъема и развития нашего 

народного хозяйства, годы роста 

культуры и благосостояния совет

ских людей.

XX  съезд Коммунистической пар

тии Советского Союза поставил 

перед комсомольскими организация

ми задачу —  добиться коренного 

улучшения идейно-воспитатель

ной работы комсомольских организа

ций среди молодежи, поднять ак

тивность комсомольцев и молодежи 

в коммунистическом строительстве.

V I I  пленум ЦК ВЛКСМ подчерк

нул, что вся идейно-политическая 

работа комсомольских организаций 

должна проводиться в тесной, связи 

с задачами, которые решают сейчас 

партия, весь советский народ.

Комсомольские организации обла

сти за отчетный период проделали 

некоторую работу по воспитанию мо

лодежи, повышению ее трудовой ак

тивности, оказывали значительную 

помощь партийным и советским ор

ганизациям в решении важнейших 

вопросов хозяйственного и культур

ного строительства.

Трудовой подъем молодежи осо

бенно ярко проявился в социалисти

ческом соревновании в честь 40-ле

тия Великого Октября. Более 800 

комсомольско-молодежных бригад, 

работающих в промышленности Том

ской области, с честью выполнили 

взятые в предоктябрьском социали

стическом соревновании обязатель

ства.

В лесной промышленности тру

дятся сотни молодых рабочих. Со

ветское правительство высоко оце

нило их самоотверженный труд, 

наградив в прошлом году большую 

группу лесозаготовителей орденами 

и медалями,.

Комсомольцы и молодежь области 

внесли вклад в борьбу за урожай, 

они приняли участие в уборке уро

жая на целинных землях Алтая, 

Казахстана, Красноярского края, 

Томской области. В прошедшем году 

на полях области работало 250 ком

сомольско-молодежных комбайновых 

агрегатов, 96 комсомольско-молодеж

ных тракторных бригад.

Замечательное патриотическое на

чинание родилось в среде колпа- 

шевских комсомольцев, направив

ших недавно большую группу юно

шей и девушек из города на по

стоянную работу в колхозы.

Трудовые успехи молодежи были 

бы еще значительнее, если бы об

ком, горкомы и райкомы комсомо

ла, комитеты ВЛКСМ первичных 

комсомольских организаций по

стоянно и настойчиво распростра

няли опыт передовиков промышлен

ного и сельскохозяйственного про

изводства, лучше осуществляли ру

ководство социалистическим сорев

нованием молодежи.

Делегаты районных комсомоль

ских конференций указывали в 

своих выступлениях, что в органи

зации социалистического соревнова

ния обком комсомола допускает еще 

много Формализма.

Комсомольцы и молодежь готовят

ся встретить X I I I  съезд ВЛКСМ и 

40-летие ленинского комсомола но

выми трудовыми успехами Комсо

мольские организации должны луч

ше организовать социалистическое 

соревнование молодежи.

Коммунистическая партия горя

чо одобрила инициативу тружени

ков села, решивших в ближайшие 

годы догнать США по производ

ству мяса, молока и масла на душу 

населения. Решение этой задачи 

потребует большого напряжения 

сил и от комсомольских организа

ций.

V I I  пленум ПК комсомола отме

тил серьезные недостатки в воспи-

| тательнои работе комсомольских 

организаций.

Однако постановление пленума 

ЦК комсомола в областной комсо

мольской организации выполняется 

еще слабо. Воспитательная работа 

во многих комсомольских органи

зациях ведется на низком идейном 

уровне, отрыве от конкретных за. 

дач. В результате некоторая часть 

молодежи не вовлечена в социали

стическое соревнование, есть фак

ты, когда комсомольцы нарушают 

трудовую дисциплину, допускают 

аморальные проступки.

Качество занятий во многих 

кружках сети комсомольского полит, 

просвещения продолжает оставаться 

еще низким. Райкомы комсомола ма

ло обращают внимания на идейное 

содержание занятий в кружках и 

политшколах. Подобные недостатки 

имеют место, например, в Асинов- 

ской, Колпашевской, Молчановской, 

Парбигской районных комсомоль. 

ских организациях.

Комсомольские организации по 

существу перестали заниматься 

научно-атеистической пропагандой, 

для молодежи мало читается лекций 

на научно-атеистические темы.

Обком комсомола слабо руководил 

идеологической работой, не устра

нял крупные недостатки в культур

но-массовой работе. Несомненно, во

просы идеологической работы будут 

в центре внимания делегатов обла

стной конференции.

В коммунистическом воспитании 

молодежи значительное место при

надлежит физкультуре и спорту. Но 

физкультурная и оборонно-спортив

ная работа во многих органпзацпях, 

особенно в некоторых сельских рай

онах области, ведется неудовлетво

рительно. Обком комсомола п отдел 

физкультуры и спорта при облис

полкоме мало уделяли внимания 

развитию спорта на селе..

Делегатам областной конференции 

предстоит всесторонне обсудить дея

тельность комсомольских организа

ций и руководство ИМИ ССДСТОРОПЫ 
обкома, горкомов п райкомов ком

сомола. В областной комсомольской 

организации имеется немало пер

вичных организаций, где работа 

троится интересно и увлекательно.

Но имеются и такие организации, 

в работе которых еще много форма

лизма, не соблюдаются уставные 

требования, не проводятся по не

скольку месяцев собрания, нерегу

лярно уплачиваются членские взно

сы. Некоторые комсомольские орга

низации слабо росли за счет л уч 

шей молодежи. Слабо, например, ро

сли Томская городская комсомоль

ская организация, Пышкино-Троиц- 

кая районная.

На районных и городских комсо

мольских конференциях было много 

коитических замечаний в адрес 

обкома комсомола. Работники обкома 

ВЛКСМ не оказывают подчас квали

фицированной помощи на местах. 

Серьезные ошибки допускал обком 

комсомола в подборе и расстановке 

кадров.

Обком комсомола принимал нема

ло хороших решений и постановле

ний по различным вопросам, но не 

все они доводились до конца. Про

верка исполнения постановлений 

бюро и пленумов обкома комсомола 

поставлена еще слабо

Делегаты конференции по-дело

вому вскроют недостатки, мешаю

щие дальнейшему улучшению всей 

комсомольской работы и наметят 

пути их устранения.
Критические замечания, выска

занные на конференции, несомнен

но, помогут обкому, горкомам и рай

комам комсомола улучшить свою 

работу.

Сила комсомола —  в партийном 

руководстве. Поэтому необходимо, 

чтобы партийные организации по

вседневно интересовались работой 

комсомольских организаций, умело 

направляли их деятельность, помо

гали вовремя вскрывать и устра

нять недостатки в их работе по 

коммунистическому воспитанию 

молодежи, в мобилизации ее сил на 

успешное выполнение решений XX 

съезда КПСС.

ОТ ОКРУЖ НЫХ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ КОМИССИЙ ПО ВЫБОРАМ 

В СОВЕТ СОЮЗА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

Окружные избирательные комиссии по выборам в Совет Союза Вер

ховного Совета СССР помещаются:

по Томскому городскому избирательному округу №  328 в помеще

нии Томского горисполкома (проспект имени Ленина, Ms 38), комната 

jj? 5. телефон №  58-85:

по Томскому сельскому избирательному округу М5 329 в помещении 

Томского облисполкома, 3-й этаж, комната М? 41, телефон №  27-76;

по Колпашевскому избирательному округу IN? 330 г. Колпашево, Дом 

Советов, комната Ms 16, телефон Ms. 1-87.

ОТ ОМСКОЙ ОКРУЖНОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ 

ПО ВЫБОРАМ В СОВЕТ НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ ВЕРХОВНОГО 

СОВЕТА СССР

Омская окружная избирательная комиссия по выборам в Совет На

циональностей помещается по, адресу: г. Омск, первый Дом Советов 

(ул Красный путь ЛМ? 1), комната Ms 40, телефоны городской 

№  14-91, коммутатор облисполкома MS 1-58.

П Я Т А Я  СЕССИЯ^ ВЕРХО ВН О ГО  СОВЕТА Р С Ф С Р  
З А К О Н

О Государственном плане развития 
народного хозяйства РСФСР 

на 1958 год
Верховный Совет Российской Советской Федеративной Социалистиче

ской Республики постановляет:

1. Одобрить подготовленный Советом Министров РСФСР совместно с 

Советами народного хозяйства экономических административных рай

онов, Советами Министров автономных республик, исполнительными 

комитетами краевых, областных и городских городов республиканского 

(РСФСР) подчинения Советов депутатов трудящихся Государственный 

план развития наводного хозяйства РСФСР на 1958 год с поправками, 

внесенными Бюджетной комиссией Верховного Совета.

2. Поручить Совету Министров РСФСР рассмотреть предложения и 

замечания по Государственному плану развития народного хозяйства 

РСФСР на 1958 год, изложенные в заключении Бюджетной комиссии 

Верховного Совета, а также предложения и замечания, высказанные 

депутатами на сессии Верховного Совета РСФСР, и принять по ним 

соответствующие решения.

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР

М. ТАРАСОВ,

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР

И. ЗИМИН.

Москва, Кремль. 30 января 1958 года.

П О СТАН О ВЛ ЕН И Е
Верховного Совета РСФСР 

Об утверждении отпета об исполнении 
Государственного бюджета РСФСР 

за 1956 год
Верховный Совет Российской Советской Федеративной Социалистиче

ской Республики постановляет:

Утвердить отчет об исполнении Государственного бюджета РСФСР за 

1956 год по доходам в сумме 95 .077 .097 тыс. руб., по расходам в 

сумме 94 .899 .900 тыс. руб., с превышением доходов над расходами в 

сумме 177.197 тыс. рублей.

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР

М. ТАРАСОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР

И. ЗИМИН.

Москва, Кремль. 30 января 1958 года.
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На снимке: в президиуме пятой сессии Верховного Совета РСФСР четвертого 
трибуне — председатель Госплана РСФСР депутат Н. К. Баиоако .

созыва. На

(Фотохроника ТАСС).

НА ПЯТОЙ СЕССИИ ВЕРХОВНОГО  
СОВЕТА РСФ СР

29 января в Большом Кремлев

ском дворце продолжала работу пя

тая сессия Верховного Совета 

РСФСР. Депутаты всесторонне об

суждали Государственный план раз

вития народного хозяйства и бюд

жет республики на 1958 год, вноси, 

ли свои замечания и предложения, 

критиковали недостатки, имеющие

ся в отдельных отраслях хозяйства. 

Ораторы единодушно одобрили Го

сударственный план и бюджет

Л ЕН И Н ГРАД . Энергомашиностроители завода «Электросила» 
имени С. М . Кирова.

На снимке: бригадир пропитчиков А . Н. Хвостов за покрытием 
лаком обмотки статора турбогенератора мощностью в 100 тысяч 
киловатт.

(Фотохроника ТАСС).

За сутки с конвейера „Ростсельмаша" 
сошло 204 комбайна

РОСТОВ-на-ДОНУ, 31 января. 

(ТАСС). За сутки, закончившиеся 

вчера утром, с главного конвейера 

«Ростсельмаша» сошло 204 зерно

вых комбайна. Такой рекордной 

производительности здесь достигли 

впервые.
Коллектив завода завершил январ

ский план. С начала месяца выпу

щено на сто машин больше, чем 

предусмотрено заданием.

Начальник управления сельско

хозяйственного машиностроения Ро

стовского Совнархоза Н. А. Абелев 

сообщил, что комбайностроительные 

предприятия района готовятся к 

производству зерноуборочных ма

шин «СК-3». Им оказывают по

мощь другие машиностроительные 

заводы. Первым к массовому выпу

ску нового самоходного комбайна 

приступит Таганрогский завод. Ему 

предстоит в 1958 году выпустить 

15 тысяч комбайнов «СК-3». Т ы 

сячи таких же машин изготовит в 

нынешнем году «Ростсельмаш».

! РСФСР, подчеркивая, что они це

ликом отвечают интересам народа, 

интересам дальнейшего роста эко

номики и культуры Российской 

Федерации.

'На заседании 29 янраря первой 

в прениях выступил^ депутат 

А. Г. Валиуллина (Татарская 

АССР). Она рассказала о борьбе 

трудящихся республики за выпол

нение плановых заданий. Пред

приятия Татарии выполнили план 

1957 года на 103,4 процента п 

дали на 400 миллионов рублей 

продукции сверх плана. Среднесу^ 

точная добыча нефти за истекший 

год увеличилась на 29 ,6  процен

та. Стали больше выпускать про

дукции предприятия машинострои

тельной, приборостроительной, хи 

мической и других отраслей про

мышленности. Депутат говорит, что 

часть территории Татарии теперь 

примыкает к берегам крупного ис

кусственного мовя —  водохранили

ща Куйбышевской ГЭС —  и в  свя

зи с этим, необходимы дополнитель

ные средства для завершения ин- 

женевно-запгатных сооружений.

Депутат М. М. Баранов расска

зал о больших возможностях, кото

рыми располагает Костромская об

ласть для дальнейшего развития 

молочного животноводства, увели

чения производства мяса, зерна, 

картофеля, овощей и льна, о том, 

что все шире становится движе

ние за получение ежедневно пуда 

молока от каждой коровы.П|1ШШШШ11111Ш111111Ш1Ш1ШШ1Ш111Ш11ШШ1ШШ1|1Ш11ШШШШ1111ШШШ!1111П11|11111Ш||11|1|||11Ш11Ш(111!111Ш11111ШШ11111|11Ш11111111Ш1111111Ш1111111111111111111111111111>
Коммюнике о подписании Соглашения 

об экономическом и техническом сотрудничестве 
между СССР и Республикой Египет

работ, поставляемого из Советско

го Союза в Египет оборудования, 

машин и материалов и других ус

луг правительство Союза ССР пре

доставляет правительству Респуб

лики Египет долгосрочный кредит 

из 2,5 процента годовых с погаше

нием в течение 12 лет.

За оборудование, машины и ма

териалы, которые будут поставле

ны из СССР в Египет, а также за 

оказываемую техническую помощь, 

египетское правительство будет 

оплачивать поставками в СССР 

египетских товаров, в том числе 

хлопка и других сельскохозяйст

венных товаров, а также свободно

конвертируемой валютой.

Соглашение подписали по упол

номочию правительства СССР 

М. Г. Первухин, председатель Го

сударственного комитета Совета 

Министров СССР по внешним эко

номическим связям, по уполномо

чию правительства Республики 

Египет —  д-р Азиз Сидки, Ми

нистр промышленности Египта.

При подписании Соглашения при

сутствовали товарищи Н. С. Хру

щев, Н. А. Булганин, А. И. Ми

коян, А. Н. Косыгин, заместитель 

Председателя Совета Министров 

СССР И. И. Кузьмин. Министр 

иностранных дел СССР А. А. Гро

мыко, члены египетской делегации 

и другие.

В соответствии с договорен

ностью между правительством 

СССР и правительством Республики 

Египет с 6 по 29 января с. г. в 

Москве проходили переговоры меж

ду правительственной экономиче

ской делегацией Египта во главе с 

Министром промышленности д-ром 

Азизом Сидки и советской делега

цией, возглавляемой председателем 

Государственного комитета Совета 

Министров СССР по внешним эко

номическим связям М. Г. Первухи

ным.

В ходе переговоров, протекавших 

в атмосфере искренней дружбы, 

сердечности и полного взаимопони

мания, состоялся широкий и все

сторонний обмен мнениями по эко

номическим и техническим вопро

сам, интересующим обе стороны.

В результате успешно закончив

шихся переговоров 29 января е. г. 

в Москве было подписано Согла

шение об экономическом и техни

ческом сотрудничестве между СССР 

и Республикой Египет.

Соглашением предусматривает

ся, что оба правительства, взаим

но стремясь к дальнейшему укрещ 

лению дружественных отношений 

и развитию экономического и тех

нического сотрудничества между 

обеими странами, будут сотрудни

чать в осуществлении планов раз

вития нацгональной экономики

Египта в области геологических 

работ, горнорудной промышленно

сти, разведки нефти и производст

ва нефтепродуктов, металлургиче

ской, машиностроительной, элек

тротехнической, химической, лег

кой, текстильной, пищевой и фар

мацевтической промышленности.

В соответствии с этим Соглаше

нием советские организации поста

вят в Египет машины и оборудова

ние, а также некоторые материа

лы, окажут техническую помощь в 

проектировании промышленных 

предприятий и в строительстве 

этих предприятий путем консуль

тации и авторского наблюдения, в 

монтаже машин и оборудования, в 

наладке оборудования н пуске 

предприятий в эксплуатацию, в до

стижении ими проектных мощно

стей, в проведении геологоразве

дочных работ и в деле организации 

подготовки квалифицированных 

кадров- для промышленности Егип

та.

В Соглашении предусматривает

ся также, что советские организа

ции могут привлекать соответст

вующие организации стран народ

ной демократии, с их согласия, к 

выполнению проектных работ, по

ставкам оборудования, машин и 

материалов.

Для , оплаты выполняемых совет

скими организациями проектных

Оратор критикует Министерство 

сельского хозяйства республики, 

которое слабо помогает в механи

зации животноводческих ферм, не

правильно планирует завоз мине

ральных удобрений. За 1956—

1957 годы колхозы области втрое 

увеличили площади посева льна, а 

министерство завоз удобрений пла

нирует исходя из объема 1955 года 

и предшествующих лет.

На примере колхоза «Больше

вик» (Владимирская область), 

председателем которого бессменно, 

почти 30 лет. является депутат 

А. В. Горшков, видно, как быстро 

поднимается экономика и культу

ра русской деревни. Разносторонне 

используется здесь электроэнергия, 

построен водопровод, на фермах 

применяется автопоение и механи

ческая дойка, создана автоматиче

ская телефонная станция, работа

ет диспетчерская связь.

В результате высокопроизводи

тельного труда колхоз в прошлом 

году в полтора —  два раза пере

выполнил свои обязательства по 

сдаче и продаже государству про

дуктов полеводства, животновод

ства и огородничества. На сто гек

таров земельных угодий было про

изведено более 40 центнеров мяса 

и 241 центнер молока. Хорошо 

оплачивается труд колхозников. 

Среднемесячный заработок доярки 

составляет более тысячи рублей, 

свинарки — • более восьмисот руб

лей. В минувшем году, рассказы

вает депутат, помимо капитальных 

сооружений, здесь построено 15 

жилых домов, отремонтирован клуб, 

идет сооружение зданий детского 

сада, бани.

Министр здравоохранения РСФСР 

депутат С. В. Мурашов (Пермская 

область) уделил в своем выступле

нии много внимания состоянию ме

дицинского обслуживания населе

ния республики, рассказал о пла

нах дальнейшего расширения сети 

лечебно-профилактических учреж

дений. Министр высоко оценивает 

опыт колхозов Рязанской. Белго

родской, Воронеясской областей в 

строительстве колхозных фельдшер

ско-акушерских пунктов и родиль

ных домов. Сельские труженики 

Рязани, в частности, решили в

1958 году в каждом колхозе иметь 

свой фельдшерско-акушерский 

пункт. Сельхозартелям этой обла

сти принадлежит первенство и 

еще в одном важном деле — • массо

вом строительстве детских яслей. 

В течение прошлого года здесь обо

рудовано 460 яслей на 32 тысячи 

мест. Только в одном Сасовском 

районе после открытия яслей 800 

колхозниц стали трудиться на по

лях и фермах.

В заключение своей речи С. В. 

Еурашов останавливается на зада

чах местных Советов и совнархо

зов в деле улучшения санитарного 

состояния городов и поселков.

—  Я, как рабочий автозавода,—  

говорит депутат В. А, Черношеин 

(Ярославская область), —  хочу пе

редать мнение всего коллектива 

автомобилестроителей, что програм

ма, намеченная партией и прави

тельством по жилищному строи

тельству и находящая свое отра

жение в плане и бюджете на 1958 

год, отвечает интересам трудя

щихся.

Автомобилестроители решили в 

нынешнем году получить не мень

ше 10 миллионов рублей сверх

плановых накоплений и только 

своими силами возвести 10 тысяч 

квадратных метров жилой площа

ди, в два раза больше, чем в 1956 

году. Депутат говорит о недостат

ках в культурно-бытовом обслужи

вании трудящихся области, указы

вая, в частности, на необходимость 

увеличить число кинотеатров в 

Ярославле. Он просит быстрее за

вершить строительство моста в 

гор. Рыбинске.

О развитии экономики Башкир

ской АССР рассказала в своем вы

ступлении депутат К. М. Абдулли

на. В 1957 году республика пере^ 

выполнила план выпуска валовой 

продукции. Депутат указывает да

лее на необходимость 'серьезного 

подъема промышленности местного 

подчинения, которая играет важ

ную роль в обеспечении населения 

товарами народного потребления. 

Эта промышленность во многих 

районах республики развита еще 

слабо. Она говорит также о необхо

димости оказания помощи респуб

лике в строительстве новых школ 

и электрификации колхозов.

Депутат М. И. Рыжников (Ря

занская область) заявляет, что 

труженики сельского хозяйства 

Рязанской области активно поддер

жали выдвинутую партией задачу 

в ближайшие годы догнать США 

по производству мяса, молока и 

масла на душ у населения. Они 

успешно завевшили сельскохозяй

ственный год. Так, например, мо

лока получено на сто гектаров 

сельскохозяйственных угодий в 

совхозах по 301 центнеру и в 

колхозах —  по 110,6 центнера. 

Замечательных успехов добились 

многие знатные доярки: Герой Со

циалистического Труда К. И. Ма- 

зяйкина из колхоза «Приокскнй» 

надоила по 8.243 килограмма мо

лока от коровы, дважды Герой Со

циалистического Труда П. Н. Ков

рова из колхоза «Фундамент со

циализма» надоила по 8.237 кило

граммов молока от коровы.

В принятом на 1958 год социа

листическом обязательстве живот

новоды области решили произве

сти на 100 гектаров сельскохозяй

ственных угодий в колхозах по 150 

центнеров и в совхозах —  по 320 

центнеров молока.

Народный художник СССР, депу

тат А. М. Герасимов (Тамбовская 

область) говорит о серьезных успе

хах, которых добплись мастера 

изобразительного искусства. Сви

детельством этому, Всесоюзная х у 

дожественная выставка,. на которой 

художники отчитываются перед 

народом. Оратор благодарит Ком

мунистическую партию и Совет

ское правительство за повседнев

ную поддержку работников культу

ры, за создание им условий для плодотворной творческой деятель

ности. Пользуясь методом социали

стического реализма, художники 

сделают все для того, заявляет 

то». Герасимов, чтобы создать но

вые замечательные произведения, 

достойные нашего народа.

О благотворном влиянии пере

стройки управления промышлен

ностью и строительством на раз

витие экономики Красноярского 

края рассказал в своем выступле

нии депутат А. И. Крапивин. Пред

приятия Красноярского Совнархоза 

перевыполнили план выпуска ва

ловой продукции, дав. сверх зада

ния на десятки миллионов рублей 

угля, леса, металла, цемента, ма

шин. .На ^предприятиях проведен 

ряд важнейших технических и ор

ганизационных мероприятий. В ре

зультате промышленность перевы

полнила план накоплений, дав до

полнительно в бюджет 11 миллио
нов рублей.

(Окончание на 2-й стр.).
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НА ПЯТОЙ СЕССИИ ВЕРХОВНОГО
СОВЕТА РСФСР

(О кончат*),

Сообщив о перспективах даль

нейшего разбития Красноярского 

экономического района, одного иЗ 

самых богатейших в стране по за

пасам полезных ископаемых, депу

тат предлагает создать в Красно

ярском крае научный центр, кото

рый занялся бы разработкой про

блем, связанных с освоением, при

родных ресурсов.

В своей речи Министр культуры 

РСФСР депутат Т. М. Зуева (Крас

нодарский край) говорила о бур

ном расцвете культуры народов 

Российской Федерации. Миллионы 

граждан Российской Федерации 

ежедневно посещают театры и кон

цертные залы. 2 миллиарда чело

век в гол смотрят кинофильмы 

и т. я.

Центральный Комитет КПСС 

много внимания уделяет творческой 

деятельности мастеров искусств. 

Это проявилось в создании союзов 

писателей, композиторов и худож

ников РСФСР, хорового общества 

Федерации. Приняты меры для 

значительного улучшения кинооб

служивания населения, особенно 

сельского, пропаганды музыкаль

ной культуры.

В заключение Т. М. Зуева под

черкивает, что огромные сред

ства —  2.300 миллионов рублей, 

выделяемые бюджетом на культур

но-бытовое обслуживание трудя

щихся, достаточны для содержания 

100 тысяч учреждений культуры. 

Новый подъем деятельности клубов, 

театров, библиотек, творческих 

союзов сделает еще более яркой, 
многогранной жизнь народов 

РСФСР.
В прениях выступили также де

путаты А. С. Киле (Хабаровский 

край), В. Е. Привалов (Свердлов- 

скз>>я область), А. Д. Проскурин 

'(г. Горький). С. В. Шевченко (Ал

тайский край), А. В. Кудрявцев 

(Карельская АССР), С. Т. Пузиков 

(Ростовская область), Д. Ц. Цырем- 

пилон (Бурят-Монгольская АССР), 

П. Н. Соловьев (Камчатская об

ласть). А. И. Дьяконова (Иванов

ская область), а. также председа

тель Совета Министров Дагестан

ской АССР М. С. И. Умаханов,
V

В Большом Кремлевском дворце 

30 января состоялось заключитель

ное заседание пятой сессии Вер

ховного Совета РСФСР четвертого 

созыва.

Председательствует заместитель 

председателя Верховного Совета 

РСФСР депутат К. М. Быков.

Продолжается обсуждение Госу

дарственного плана развития на

родного хозяйства РСФСР и Госу

дарственного бюджета республики 

на 1958 год.

Выступает депутат __ Д, М. Ма- 

тгашкин (Краснодарский край). Он 

рассказывает о значительных ус

пехах в развитии экономики края 

й. прежде всего, сельского хозяй

ства. Колхозы и совхозы получили 

в прошлом году, колосовых культур 

в среднем по 120,8 пуда зерна с 

гектара. Увеличилось производство 

молока, мяса, В экономическом 

соревнований с наиболее крупным 

штатом США —  Айова —  Кубань 

уже в 1957 г, обогнала его по 

производству молока на сто гекта

ров Земельных угодий, Сейчас по

ставлена задача в течение четырех 

йли пяти лет обогнать Айову по 

производству мяса.

Труженики края решили специа
лизировать Кубань на производстве 
Продуктов животноводства, сахар
ной свеклы. Превратить ее в рай
он высокоразвитого Садоводства й 

виноградарства, с тем, Чтобы Да
вать стране столько ПлОЮв й ви
нограда, сколько сейчас заготавли
вается в Нелом по РСФСР.

О бурном развитий Владивосто

ка —  морского порта, крупного 

промышленного и культурного 

центра Дальнего Востока рассказал 

депутат П. А. Бобровник. Особенно 

значительные успехи в жилищном 

н Коммунальном строительстве и 

благоустройстве города достигнуты 

в последние той года. Только по 

городскому хозяйству объем Капи
таловложений За ЭТО время вырос 

более чем в два раза, а по жилищ

ному строительству —  более чем в 

восемь раз. В прошлом ГОДУ сдано 

Жилой om n iaтЯ в 4,5 раза больше, 

чем в 1954 году.

Разрешите мне. заявляет оратор, 

от имени избирателей передать ра

бочее спасибо Коммунистической 

партии и Советскому правитель

ству за Неустанную заботу о тру

дящихся Дальнего Востока.

Тов. Вобвовник вносит предло

жения, связанные с дальнейшим 

благоустройством гооода и улучше

нием культурно-бытового обслужи

вания его жителей.

Председатель исполкома Орлов

ского областного Совета тов. 

И, Н, Филатов остановился в своем 

выступлении на вопросах, связан

ных с дальнейшим подъемом1 эко

номики области. Сейчас здесь 

строится большое число промыш

ленных объектов. Оратор говорит 

о необходимости ускорения этого 

строительства и быстрейшего ос

воения открытых на территории 

области запасов железной руды, 

угля, фосфоритов,

С большой речью на сессии вы

ступил член Президиума ПК КПСС, 

Председатель Совета Министров 

РСФСР депутат Ф. Р. Козлов, теп

ло встреченный СРбвавШИМйаЯ, Он 

сказал, что депутаты в своих вы

ступлениях поставили РЯД вопро

сов большой государственной важ

ности, внесли предложения, вскры

вающие крупные народнохозяйст

венные резервы, высказали снра-( 

велливые критические замечания 

в адрес Совета Министров РСФСР 

и отдельных республиканских орга

нов. Совет Министров внимательно 

рассмо'тонт эти предложения и 

критические замечания и примет 

необходимые меры.

Тов. Ф. Р. Козлов останавливает

ся далее на некоторых неотложных 

задачах, связанных с дальнейшим 

развитием экономики и культуры 

Российской Федерации, Кратко оха

рактеризовав успехи, достигнутые 

в развитии промышленности и 

сельского хозяйства республики за 

истекший год, он подчеркивает, 

что резервы и возможности для но

вого подъема хозяйства очень ве

лики, но в ряде случаев они недо

статочно используются.

Огромные масштабы хозяйства 

Российской Федерации требуют Ко

ренного улучшения организаципн- 

ного и хозяйственного руководст

ва, оперативности в решении во

просов, усиления работы непо

средственно на предприятиях, в 

колхозаА и совхозах. В этой связи 

тов. Ф. Р, Козлов отмечает, что от

дельные совнархозы еще работают 

старыми методами, с позиций быв

ших министерств. Не используя 

предоставленные им большие пра

ва, они по всякому поводу обра

щаются за указаниями в Совет Ми

нистров, Госплан и другие орга

низации. Минуя совнархозы, в эти 

же инстанции в ряде случаев об

ращаются и руководители пред

приятий. Необходимо поконЧить с 

пережитками старых, отживших 

методов работы.

Тов. Ф. Р. Козлов подробно гово

рит о задачах этого года. Он обра

щает внимание на необходимость 

сосредоточить усилия в первую 

очередь на развитии черной и 

цветной металлургии, нефтяной, 

газовой и химической промышлен

ности, а также промышленности 

строительных и лесных материалов. 

Развитие этих ключевых отраслей 

создает необходимые условия для 

нового мощного подъема народного 

хозяйства. При этом имеется воз

можность значительно быстрее дви

нуть вперед промышленность, при

званную непосредственно удовлет

ворять запросы трудящихся в то

варах массового потребления. До

полнительным источником их уве

личения должна стать местная 

промышленность. Исполкомам мест

ных Советов следует лучше ис

пользовать сырьевые ресурсы сво

их районов, больше проявлять в 

этом деле инициативы. Рост про

изводства сельскохозяйственных 

продуктов выдвигает на очередь 

строительство новых мясокомбина

тов и молокозаводов, расширение 

холодильного хозяйства, сооруже

ние Новых предприятий по перера

ботке сахара.

Большое внимание в речи было 

уделено специализации экономиче

ских районов, максимальному раз

витию кооперирования производст

ва как внутри районов, так и меж

ду ними. В этом деле, говорит ора

тор, до сих пор есть еще упуще

ния. Совнархозы должны уделять 

неослабное внимание своевременно

му й точному выполнению пред

приятиями обязательств по коопе

рированным поставкам, особенно в 

другие экономические районы.

Большое значение придается 

внедрению в производство новейших 

достижений науки, техники и пе

редового опыта. Между тем в ряде 

отраслей машиностроения, особен

но тракторного и сельскохозяйст

венного, затягивается проектирова

ние и выпуск новых образцов Ма

шин, медленно улучшается их 

конструкция и экономические по

казатели.

Переходя к вопросам^ сельского 

хозяйства, тов. Ф. Р, Козлов Гово- 

риТ. что самое важное здесь —  по

вышение урожайности. Следует 

серьезно заняться правильным под

бором культур, коренным образом 

Улучшить семеноводство, образцово 

говорить семена к весеннему севу. 

Еще далеко не все возможности 

Российской Федерации использова

ны и в освоении целинных и за

лежных земель.

В Российской Федерации широ

ко развернулось соревнование тру

жеников сельского хозяйства за ТО, 

чтобы догнать США по производ

ству молока, мяса и масла на ду

шу населения. В истекшем году на 

сто гектаров сельскохозяйственных 

угодий в РСФСР было произведено 

136 центнеров молока, в то время 

как в США в 1956 году на сто 

гектаров в среднем было получено 

111 ; центнеров Молока. В Москов

ской; Ленинградской, Ивановской, 

Владимирской. Белгородской обла

стях, Краснодарском крае и неко

торых других районах уровень про

изводства молока уже выше, чём 

у американцев Это служит зало

гом того, что и по производству 

молока на душу населения уже в 

ближайшее время можно достигнуть 

успехов в соревновании с Амери

кой. В этом году республика долж

на Сделать боЯЬШОй шаг вперед в 

производстве свинины, в развитии 

высокотоварного птицеводства.

Тов. Ф. Р. Козлов останавливает

ся далее на вопросе о передаче 

сельскохозяйственной техники в 

непосредственное ведение колхозов, 

о чем говорил тов. И. С. Хрущев в 

своей речи на совещании передови

ков сельского хозяйства Белорус

сии.

Вольтов мёёто в ь ш  было отве
ден') программе капитального бтов- 
нтельетва, которую предстоит осу
ществить в текущем году. Объем 
только централизованных капита
ловложений в народное хозяйство 
республики составит около 93 мил
лиардов рублей, из них 57 процен
тов ассигнуется на тяжелую про
мышленность, в первую очередь на 
развитие ее сырьевой и топливно- 
энергетической базы. Большие ра

боты намечаются на Курской маг
нитной аномалии, которая в ско
ром времени станет крупнейшей 
железорудной базой для металлур
гии. Бурными темпами будет ве
стись капитальное строительство 
такЖе я районах Урала, Сибири и 
Дальнего Востока,

Тов. Ф, Р. Козлов останавливает

ся на задачах, которые стоят перед 

совнархозами, исполкомами место 

ных Советов, предприятиями и фи

нансовыми органами в мобилизации 

средств для финансирования народ

ного хозяйства, В текущем году 

расходы на финансирование народ

ного хозяйства составят 190 мил

лиардов рублей, из них 103 мил

лиарда —- из государственного 

бюджета п 87 миллиардов руб

лей —  из собственных накоплений 

предприятий. Однако до сих пор 

некоторые руководители предприя

тий еще недостаточно глубоко вни

кают в экономику производства, 

допускают бесхозяйственность и 

Расточительство. Необходимо уси

лить внимание к экономическим 

показателям работы предприятий, 

разумно расходовать материальные 

ресурсы, обеспечить на каждом за

воде, Фабрике и стройке макси

мальную экономию государствен

ных средств.

Касаясь недостатков в деятель

ности планирующих органов, тов. 

Ф. Р. Козлов говорит, что Госплан 

РСФСР еше не обеспечил комплекс

ного рассмотрения планов и теку

щих вопросов совнархозов. В связи 

с этим Совет Министров РСФСР 

признал необходимым создать в 

Госплане ряд территориальных от

делов по экономическим зонам. 

Вместе, с тем там должен стрбго 

осуществляться принцип отрасле

вого планирования.

Трудящиеся Российской Федера

ции, Как и все народы Советского 

Союза, говорит в заключение тов, 

Ф. Р, Козлов, под испытанным ру

ководством Вентрального Комитета 
Коммунистической партии уверенно 

идут по пути, указанному бессмерт

ным Лениным. Нет такой силы в 

мире, которая могла бы остановить 

это победоносное шествие великой 

армии строителей коммунизма, Щ К  

бы ни пытались наши враги затор

мозить неодолимый ход истории, 

победа будет за нами, победа бу

дет за коммунизмом.
Обсуждение Государственного 

плана развития народного хозяйст

ва п Государственного бюджета 

республики на 1958 год заканчи

вается,

С заключительным Словом вы

ступает первый заместитель Пред

седателя Совета Министров РСФСР 

председатель Госплана республики 

депутат Н. К, Байбаков. Затем Вер

ховный Совет единогласно При

нимает Закон о Государственном 

плане Развития Народного Хозяйст

ва РСФСР на 1958 год.

После заключительного слова 

Миипстоа Финансов РСФСР депута

та И, И, Фадеева единогласно при

нимаются Закон о Государственном 

бюджете РСФСР на 19о8 гол й По

становление по Отчету об исполне

нии бюджета за 1956 год. Государ

ственный бюджет РСФСР на 1958 

год утвержден по доходам в . суММО 

190,523.654 тысячи рублей, по 

расходам —  в сумме 190 523,654 

тысячи рублей.

Сессия переходит к последнему 

вопросу повестки дня —  утверж

дению Указов Президиума Верхов

ного Совета РСФСР, в принятых 

между четвертой и пятой сессиями.

С докладом по этому вопросу 

выступил Секретарь Президиума 

Верховного Совртп Р С Ф С Р  депутат 

И, Н. Зимин, Указы Президиума 
Верховного Совета РСФСР утверж

даются единогласно.

Пятая сессия Верховного Совета 

РСФСР объявляется закрытой.

(ТАСС),

Труженики сельского хозяйства Украины отвечают 
на Обращение ЦК КПСС и Совета Министров СССР

Обязательства колхозников и колхозницрабочих МТС и совхозов, 
специалистов сельского хозяйства Украинской ССР на 1958 год

Состоявшееся на днях рёсйубли- ' успешного решения поставленных 
канское совещание Работников партией задач по созданию изобилия
сельского хозяйства Украинской 

ССР обратилось ко всем колхозни

кам и колхозницам, работникам 

МТС и совхозов, специалистам с 

призывом широко развернуть со

циалистическое соревнование за но

вый подъем сельскохозяйственного 

производства, В Обращении гово

рится:

Дорогие товарищи! В расцвете 

творческих сил вступила в свое 

пятое десятилетие наша социали

стическая Родина, 

съезда КПСС и 

Хрущева на юбилейной сессии Вер 

ховного Совета СССР намечены 

величественные перспективы ком

мунистического строительства.

В тесном единстве со всеми Со
ветскими народами, под руководст

вом Коммунистической партий у к 

раинский народ добился выдающих

ся достижений во всех отраслях 

хозяйственного и культурного 

строительства.

Трудящиеся Украинской ССР, 

Как и всего Советского Союза, с 

огромным патриотическим подъемом 

Встретили Обращение Центрального 

Комитета Коммунистической партии 

Советского Союза и Совета Мини

стров Союза ССР, призывающее 

всех работников сельского хозяйст

ва приложить усилия к тому, чтобы 

в 1958 году добиться новых Круп

ных успехов.
Труженики села Советской У к 

раины добились новых результатов 

в развитии всех отраслей сельско

хозяйственного производства,

В прошлом году во многих Кол

хозах и совхозах республики выра

щен хороший урожай зерновых 

культур, особенно озимой пшеницы, 

Государству сдано и продано хлеба 

на 142 миллиона пудов больше, 

чём в 1956 году. КОЛХОЗЫ И сов

хозы республики получили молока 

на 860 тысяч тонн, а мяса —  на 

278 , тысяч тонн больше, чем в 

1956 году. Значительно увеличи

лось и производство шерсти.

Многие колхозы, совхозы и целые 
районы за один год увеличили 
производство мяса и молока в дваг— 
три раза,

Свекловоды вырастили по 210 

центнеров сахарной свеклы на 

каждом гектаре, Это наиболее 

высокий урожай На Украине, Про

мышленность республики вырабо

тает на 36 миллионов пудов сахара 

больше, чем в 1956 году.

Славно потрудились и льново

ды —  они вырастили и сдали госу-1 

дарсТВУ волокна В полтора раза 

больше, чем в 1956 Году. Выращено 

также больше фруктов.и винограда.

Важным итогом ’ 1957 года Яв
ляется ТО, ЧТО многие Прежде от
стававшие колхозы, особенно запад

ных и полесских областей, преодо
лели отставание. Значительно ок

репла экономика колхозов респуб

лики. Их денежные доходы возросли 

более чем На 2,5 миллиарда руб

лей, увеличились отчисления в не

делимые фонды и оплата трудодня. 

Все это дало возможность широко 

развернуть производственное, жи

лищное и Культурно - бытовое 

строительство на селе: за один год 

в республике сооружено более 130 

тысяч жилых домов для колхозни

ков,

Мы законно радуемся достигнуто

му, но мы не можем закрывать гла

за и на недостатки, У  нас имеются 

еще отстающие КОЛХОЗЫ, Которые 

неудовлетворительно используют 

возможности резкого увеличения 
производства сельскохозяйственной 

продукций, будем настойчиво тру

диться над тем, чтобы преодолеть в 

1958 году отставание экономически 

слабых колхозов и обеспечить даль

нейший подъем всего колхозного И 

совхозного Производства.

Величественные перспективы^ За
жигают сердца украинских хлеборо

бов, и они исполнены решимости 

приложив все силы к тому, чтобы 

1958 год принес новые трудовые 

Победы.

Достигнутый уровень урожайно, 

сти 60 многих колхозах и совхозах 

еще не обеспечивает получения та

ких валовых сборов зерна и других 

культур. Которые необходимы Для

продуктов в нашей стране. Следова

тельно, в ближайшие годы нам 

нужно значительно увеличить вало

вые сборы всех сельскохозяйствен?- 

ных культур, а этого можно до

биться только на основе правиль

ного использования всех земель, 
внедрения экономически обоснован

ных севооборотов й передовой агро

техники, улучшения системы удоб

рения полей, борьбы за максималь

ное накопление и сохранение влаги 

В Решениях XX в почве, особенно в южных и юго- 

в докладе Н. С. j восточных областях.
Повышение плодородия почв —  

главнор в подъеме культуры земле

делия. Начиная уже с нынешнего 

года будем вносить не менее 8 — 10 

тонн органических удобрений в по

лесских и западных областях, в 

Лесостепи —  5 =—7, в степных рай

онах —  2 — 4 тонны в среднем на 

Гектар пахотной земли. Примем ме

ры К ликвидации серьезных недо

статков в использований минераль

ных, а также бактериальных удоб

рений, значительно расширим из

весткование кислых и гипсование 

солонцеватых почв.

Мы ДОЛЖНЫ уделять больше вни
мания расширению НЯощаДей под 
многолетними травами и люпином, 
чТо даст возможное гв обеспечить 
Животноводство белковыми кормами 
и будет способствовать значитель
ному повышению плодородия почв.

Неотъемлемой частью высокой 

культуры земледелия является се

меноводство. Мы ставим перед собой 

Задачу в 1958 году полностью 

перейти На сортовые посевы зерно

вых и зернобобовых культур, а- в 

степных и лесостепных районах по

сеять кукурузу на зерно на всей 

площади только гибридными семе

нами первого поколения.

Кормовая база в республике у к 

репилась благодаря кукурузе. Нам 

И впредь следует расширять площа

ди и особенно заботиться о повыше

нии ее урожайности, обеспечить 

правильное использование посевов 

этой культуры. В 1958 году МЫ 

должны пОЯуЧИть в Каждом колхозе 

и совхозе республики не менее 30 

тонн зеленой массы кукурузы с 

гектара, Будем также расширять 

посевы и повышать урожайность 

зернобобовых культур. Это даст 

нам возможность обеспечить живот

новодство белковыми кормами и 

заодно обогатить почву азотом, 

Приложим все усилия, чтобы в 

1958 Году обеспечить дальнейший 

Подъем урожайности сахарной свек

лы Каждым звеном, бригадой, ‘ кол

хозом й СОВХОЗОМ.
Мы обязуемся коренным образом 

улучшить семеноводство картофеля, 
обратив особое внимание на внедре
ние сортов высоких вкусовых ка
честв; значительно расширим посе
вы раннего картофеля, увеличим 
производство Клубней йа КОрМоВЫе 
цели.

Обеспечим дальнейший рост уро

жайности льна, конопли, табака, 

махорки, масличных и других куль

тур.

Усилим работу по развитию садо
водства и виноградарства с тем, 
Чтобы В. Каждом колхозе и совхозе 
был культурны й, высокопродуктив
ный сад, расширим площади вино
градников и ягодников, чтобы со
ветские люди имели в достаточном 
количестве фрукты , ягоды, вино
град. Наша задача заклю чается й в 
том, чтобы каждый колхоз и совхоз 
имели хорошую паСеКу, а там, где 
возможно, —  пруд и получали от 
них высокие Доходы,

Прошлой осенью заложены непло

хие основы для урожая нынешнего 

года. Под весь яровой клин поднята 

ЗЯбь, засыпаны семена. Но это 

только начало борьбы за урожай, 

Впереди еще очень много работы. 

Главное внимание сейчас направим 

на подготовку семян, особенно . к у 

курузы, картофеля, Овощей. Свое

временно подготовим технику, вы

полним все ЗНМНИе агротехнические 

мероприятия, разработанные в 

звеньях и бригадах,
Труженики сельского хозяйства 

Украины будут й впредь настойчи

во бороться За то, чтобы в ближай

шие годы значительно превзойти 

показатели Соединенных ШтатовtiiiiiiliiiliiHiiliiiliiiniMnililiiiiiiiiiiiHiiiiiihmiiimiiiiiiiiiiiHiliiiiiliiiiiliiiiiiiiliiiimiitiiHiii iiHiiiiiiimiiinmiHiMliiiiiiiiiii(Mimiii<iiiiimiiiiinimiiiiiiiiiiiniiiiiiiiiiilliliii
О П Р О В Е Д Е Н И И  Д Е Н Е Ш Н О -

В Е Щ Е  В О Й  Л О Т Е Р Е И

многочислен- 

трудящи-хея 

принял

........................ февраля

года денежно-вещевой лоте-

В соответствии с 
Ними пожеланиями 

Совет Министвов РСФСР 

решение о проведений с 1 

этого 

реи.

Размещение лотерейных билетов 
будет производиться ПРИ строгом 
соблюдений НрййНйпа добровольно- 
с м ,  путем продажи за наличный 
расчет через уполномоченных Ко
миссий содействия государственно
му кредиту И сберегательному де
лу йа предприятиях, в учреждени
ях и колхозах, а Также в сберега
тельных кассах, предприятиях свя
зи, магазинах, зрелищных пред
приятиях, театральны х кассах, га
зетных. киосках.

По условиям денежно-вещевой 
лотереи ее общая сумма Определе
на в один миллиард рублей. На ЭТУ 
Сумму вы пускаю тся билеты до

стоинством в пять рублей каждый.

Общая сумма выигрышей по лоте

рее составляет 400 миллионов руб

лей. Тираж выигрышей по лотерее 

состоится в мае 1958 года. Дата 

его проведения будет определена 

Министерством финансов РСФСР.

В тираже разыгрывается 14 

миллионов выигрышей, в том чис

ле 100 тысяч вешевых выигры

шей и 13 ,900 тысяч денежных 

выигрышей, Среди вещевых выиг

рышей —- автомашины «Волга», 

«Москвич», мотоциклы, моторолле

ры, велосипеды, радиолы, магнито
фоны, пианино, аккордеоны, фото

аппараты, часы, швейные Маши

ны, холодильники, ковры, дамские 

шубки ИЗ цигейки, Среди денеж

ных выигрышей будут выигрыши 

размером В пять и одну тысячу 

рублей, пятьсот, сто, пятьдесят и 

двадцать рублей,

Согласно условиям лотереи, вла
делец лотерейного билета, на кото

рый выпал вещевой выигрыш, мо
жет, но своему желанию, получить 

СТОИМОСТЬ вещевого выигрыша на
личными деньгами. Выплата вы
игрышей но лотерейным билетам 
будет производиться сберегатель
ными кассами и торгующими орга

низациями РСФ СР. Денежные вы
игрыши, а по желанию получате
лей И деньги Взамен вещевых вы
игрышей выплачиваются сберкас
сами, Вещевые выигрыши выдают
ся или высылаются получателям 
через торгующие организаций, Ло
терейные билеты для получения 
вешевых выигрышей принимаются 
от их владельцев Сберегательными 
кассами.

Выигравшие лотерейные билеты 
могут быть предъявлены для опла
ты до 1 Января 1959 года. После 
этого срока лотерейные билеты 
утрачивают силу и к оплате не 
принимаются.

(ТАСС).

Америки но производству животно

водческой Продукции. У  нас имеют

ся все возможности уже в 1958 

году опередить Америку но произ

водству молока и масла на душу 

населения.

Чтобы успешнее решить эту за
дачу, главное внимание следует об
ратить на дальнейшее укрепление 
кормовой базы и увеличение пого
ловья всех видов скота, особенно 
коров. Правильно поступаю т в тех 
колхозах и совхозах, где организу
ют специальные бригады и фермы 
для выращйваНйя телок, Создают 
все условия для того, чтобы полу
чить хороших Молочных коров.

Победителем в соревновании бу

дет считаться тот, Кто достигнет 

высоких надоев с большим содержа

нием жира в молоке и вместе с тем 

будет иметь наибольшее количество 

коров, а, значит, й получит наи

большее Количество молока На сто 

гектаров сельскохозяйственных уго

дий.

В 1958 году нам необходимо, 

как указывается в Обращении ЦК 

КПСС и Совета Министров СССР, 

резко увеличить производство мя

са. Этого мы можем добиться преж
де всего за счет развития свиновод

ства, позволяющего за один год 

увеличить производство мяса в два 

и более раз Нам нужно лучше ор

ганизовать откорм и нагул крупного 

рогатого скота. Опыт колхозов Ста

линской й Одесской областей сви

детельствует о значительных ре

зервах для увеличения производства 

Птичьего мяса. Этот опыт нужно 

сделать достоянием всех Колхозов И 

совхозов.

Никто из нас не должен Забы
вать, что зима является решающим 

периодом в животноводстве, Кто 

Плохо досмотрит за скотом зимой, 

тому будет тяжело работать Весь 

год. Мы обязуемся Примять все Ме
ры к тому, чтобы успешно провести 

эиМовку скота.

Партия и правительство, гово

рится в Обращении, постоянно за

ботятся об оснащении сельского хо

зяйства страны новой техникой. Но 

используем мы ее не всегда произ

водительно. Во многих МТС и сов

хозах допускаются большие про

стои тракторов и Комбайнов. Имеет 

место низкая СМейНаЯ выработка, 

высокая себестоимость работ. Бо

роться 1 за лучшее использование 

машиннО-трактОрного парка прямой 

долг не Только механизаторов, но и 

всех тружеников сельского хозяйст

ва.

Добьемся увеличения ереднесмеи- 
Ной выработки на трактор против 
прошлогоднего на 7-- 8 процентов И 
дневИой выработки на зерновой 
комбайн на 8 —  10 процентов. Сн и 
зим Затраты йа техническое обслу
живание й peMohi МаШиннп-траКТор- 
ного парка в МТС й совхозах на 
5 процентов против плана.

Мы призываем механизаторов 
МТС и совхозов досрочно и высоко
качественно подготовить технику к 

проведению всех Полевых работ.
Мы обязуемся все посевы Зерно

вых культур убирать в нынешнем 
году, КаК правило, раздельным спо
собом. Это даст возможность значи
тельно сократить потери зерна, а 
колхозам, Совхозам й государству  
получить дополнительно десятки 
миллионов пудов хлеба.

Республиканское Совещание пере
довиков сельского хозяйства УССР 

призывает широко развернуть 
строительство на Селе.

Нам необходимо взяться за упоря

дочение, благоустройство и пра

вильную застройку сел, Гордостью 

каждого колхоза должны быть до

бротные жилые дома у  колхозников,

хорошие клубы, родильные дома, 

детские сады и ясли, бани, произ

водственные помещения и Т. д. Мы 

горячо поддерживаем ПОЧИН передо

вых колхозов, которые, не ойлаблЯЯ 
внимания к строительству производ

ственных помещений, строят шко

лы-интернаты, общественные Сто
ловые, пекарни и другие бытовые 

учреждения на селе.

Увеличивая производство сель

скохозяйственной продукции, мы 

должны также заботиться о сниже

нии ее себестоимости. В Обращении 

подчеркивается, что победителем 

соревнования может быть только 

тот, кто получит больше продукций 

и самой дешевой.

Увеличение производства сельско

хозяйственной продукции делает, 

колхозы более богатыми, укрепляет 

их экономику, а это является осно

вой роста материального благосэ* 

стояния колхозников. Добьемся В 

1958 году дальнейшего увеличения 

денежных доходов Колхозов и на 

этой основе обеспечим высокую оп

лату трудодня. Нужно работать так: 

запланировал —  выполни, дал сло

во —  сдержи его.

В борьбе за резкое увеличение 

производства й снижение себестои

мости сельскохозяйственной про

дукции болыйая роль принадлежит 

специалистам сельского хозяйства и 

работникам науки. Они должны 

быть настоящими организаторами 

колхозного и совхозного производст

ва, носителями всего нового, пере

дового среди колхозников, работ

ников МТС и совхозов.

Коммунистическая партия й Со

ветское правительство, высоко оце

нивая достижения передовых лю

дей, передовых колхозов и совхозов, 

МТС, бригад, считают главным, ЧТО 

должно обеспечить успешное реше
ние поставленных Задал, —  это 

умение сделать достижения передо

виков достоянием всех колхозов и 

совхозов.

Совещание передовиков призвало 

всех Колхозников и колхозниц, ра

ботников МТС и совхозов, специа

листов сельского хозяйства следо

вать примеру прославленных тру

жеников, выращивающих высокие 
урожаи Кукурузы, сахарной свеклы, 

картофеля й льна, добивающихся 

высокого выхода Продукций живот
новодства, механизаторов, умело ис

пользующих технику, талантливых 

руководителей и организаторов кол

хозного производства, агрономов, 

зоотехников и ветеринарных работ

ников, хорошо помогающих колхо

зам выращивать высокие урожаи и 

увеличивав производство животно

водческих продуктов.

Мы горячо одобряем, говорится 8 

Обращении, решения областных со

вещаний передовиков сельского 

хозяйства о продлении на 1958 ГОД 
социалистического соревнования с 

областями, районами и колхозами 

Российской Федерации и других 

братских республик.

В ответ на Обращение ЦК КПСС 

И Совета Министров ССОР МЫ обя

зуемся приложить все силы к  тому, 

чтобы Добиться новых крупных ус

пехов в дальнейшем подъеме всех 

отраслей сельского хозяйства, и 

призываем колхозников и колхоз

ниц, работников МТС и совхозов, 

специалистов сельского хозяйства 

широко развернуть социалистиче

ское соревнование за достижение в 

1958 году высоких показателей в 

развитий ОельСКого хозяйства.

В Обращении приводятся обяза

тельства областей, районов, колхо

зов, совхозов, бригад, звеньев и От
дельных работников сельского хо

зяйства Украины.

К Р У П Н Ы Й  У С П Е Х  
У Ч Е Н Ы Х  У К Р А И Н Ы

ХАРЬКОВ, 29 января. (ТАСС), 

Коллектив ученых института ма

тематики Академии наук УССР за

кончил разработку новой электрон

ной вычислительной машины 

«Киев». Сборка . ее уже идет в 

вычислительном центре АН УССР, 

—  Новая машина, — ■ сообщил 

директор вычислительного центра 

АН УССР доктор физико-математи

ческих наук В. М, Глушков, —  

предназначена для решения широ

кого Круга сложных математиче

ских задач и может быть исполь

зована для упоавления производ

ственными процессами на метал

лургических, нефтеперерабатываю

щих, химических заводах и для 

многих других целей. С ее по

мощью представится возможность, 

например, в течение нескольких 

минут определить наивыгоднейший 

технологический режим работы 

каждой доменной и мартеновской 

печи крупного металлургического 

завода. В холе выплавки чугуна и 

стали машина «Киев» благодаря 

автоматике, имеющейся на агрега

тах, сама будет поддерживать за

данный режим и своевременно даст 

сигнал о готовности выплавленно

го металла. При ЭТОМ СТОЛЬ й чу
гун получатся более высокого ка

чества, сократится время плавки, 

резко уменьшится число обслужи

вающего персонала на домнах И 

мартенах.

За секунду машина «Киёв» спо

собна выполнить не менее Семи 
тысяч операций. Известно, что вы

сококвалифицированный вычисли

тель даже на полуавтоматическом 

арифмометре за год работы моЖет 

выполнить не более 300 тысяч 

операций.

Агрегат «Киев» обладает ряДОМ 

важных особенностей. Все его Уз

лы 1— 1 арифметическое, запомина

ющее и другие устройства работа

ют самостоятельно и на разной ча

стоте, что существенно облегчает 

настройку машины и быстрое 

устранение неисправностей. Авто

номность в действии узлов, а так

же более совершенная электриче

ская схема «Киева», применение 

полупроводников и других новых 

элементов намного повышают на

дежность работы элекгроИйо- 

вычиодительной системы. Конст

рукция узлов, собираемых из 

стандартных блоков, позволит уп

ростить и удешевить постройку 

специализированных больших и 

малых вычислительных машин са

мого различного назначения —  для 

Управления работой прокатных 

станов, тепловозов, мощных тур

бин и ID.

Новая электронная машина бу

дет работать в вычислительном 

Центре Академии наук УССР, а вто

рую выпустят для объединенного 

института яде иных исследований, 

находящегося в Дубна, Московской 

Области,
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\ КО М СО М О ЛЬСКАЯ

ж и зн ь

Развивать инициативу
комсомольских

ik  ☆

Помощники партийной 
организации

Комсомольцы нашего района на

стойчиво помогают районной пар

тийной организации решать задачи, 

стоящие перед районом.

В 1957 году 17 лучших комсо

мольцев награждены правительст

венными наградами, 8 —  значками 

ЦК ВЛКСМ «Передовику производ

ства» и более 500 —  почетными 

грамотами ЦК ВЛКСМ, обкома ком

сомола, похвальными листами рай

кома комсомола. Среди них и моло

дежь, не состоящая в комсомоле.

Мы можем отметить многих ком

сомольцев, которые работают высо

копроизводительно. Яков Каманак, 

тракторист Ключевской МТС, выра

ботал в 1957 году 1.213 гектаров 

мягкой пахоты при норме 500, 

сэкономил 2.159 килограммов го

рючего и смазочных материалов; 

комбайнер Дмитрий Собянин убрал 

лафетной жаткой около 500 гекта

ров хлебов; молодая доярка 

колхоза «Северное сияние» Лена 

Барышева надоила в 1957 году 

по 2.701 килограмму молока на фу

ражную корову; шофер Захаровско- 

го лесозаготовительного пункта Ле

на Симахина систематически пе

ревыполняет норму вывозки дре

весины. „

В ответственные периоды сельско

хозяйственных кампаний комсомоль

цы учреждений и предприятий вы. 

езжали в колхозы для оказания по

мощи в проведении сева, заготовки 

кормов, уборки урожая. В 1957 го

ду очень хорошо работала в колхозе 

«Восход» бригада молодых лесозаго

товителей Подольского лесозаготови

тельного пункта во главе с секрета

рем комсомольской организации 

Александром Королевым.

Комсомольцы и молодежь рай- 

промкомбината в 1957 году работа

ли в колхозе имени Жданова. Они 

выработали более 1.000 трудодней.

Тоня Просвирина и Лида Гау вес

ной 1957 года выехали из райцент

ра в колхоз «Восход» на проведение 

сева. Они увидели, что в колхозе 

не хватает рабочих рук, и остались 

там работать доярками.

Райком ВЛКСМ и комсомольские 

организации школ усилили, воспита

ние учащейся молодежи, В конце 

учебного года 28 выпускников-деся- 

тИклаесников Бакчарской средней 

школы изъявили желание пойти на 

работу в Колхоз, на производство. 

Теперь многие из них работают в 

животноводстве.

Валя Рыжкова, бывшая . деся- 

• тйклассНица, работает дояркой. Она 

избрана секретарем комсомольской 

организации колхоза имени Кирова.

Молодежь Бакчарского района го

рячо поддержала инициативу ком

сомольцев г. Колпашево, которые 

решили идти на Постоянную работу 

В колхозы района. Сейчас на по

стоянное жительство в колхозы рай

она изъявили желание выехать 

около 30 юношей и девушек.

Комсомольцы и молодежь района 

с удовлетворением встретили Обра

щение ПК КПСС и Совета Минист

ров СССР ко всем работникам сель

ского хозяйства, активно участвуют 

в подготовке колхозов и МТС к ве

сеннему севу, в успешном проведе

ния зимовки скота.

На областном слете молодых лесо

заготовителей делегаты от Бакчар- 

сКогО леспромхоза заявили кемеров

ским молодым шахтерам, что план 

заготовки и вывозки древесины мо

лодые лесозаготовители выполнят 

досрочно, а молодежь й комсомоль

цы дадут сверх плана 3.000 кубо

метров рудничной стойки. Свое сло

во комсомольцы сдержали.

Районная комсомольская органи

зация активно помогает партийной 

организации в решении всенародной 

задачи— в ближайшие годы догнать 

США по производству мяса, молока 

и масла на душу населения.

В конце сентября ЦК ВЛКСМ об

ратился с письмом ко всем сельским 

комсомольским организациям. В 

своем письме ЦК ВЛКСМ призвал

1

комсомольцев и комсомолок, юношей 

и девушек горячо взяться за разви

тие общественного животноводства, 

внести свой вклад в общенародное 

дело борьбы за обилие мяса, молока 

и масла. В ответ на обращение ЦК 

ВЛКСМ многие юноши и девушки 

пошли на живогйоводческие фермы, 

оживилась работа контрольных по

стов на фермах, молодежь включи

лась в борьбу за высокие надои 

молока.

Но обязательства свои не все 

Животноводы выполнили. Многие 

молодые доярки колхоза «Северное 

сияние» отстали но надоям молока 

от Передовых доярок и не выполни

ли своих обязательств. Это во мно

гом объясняется тем, что некоторые 

комсомольцы не имеют необходи

мого опыта, да к тому же не 

стремятся его перенять от передо

вых доярок, смирились со многими 

недостатками на фермах, не прояв

ляют настойчивости в выполнении 

принятых обязательств,

При подведении итогов работы 

молодых животноводов допущенные 

ошибки учтены, и В наступившем 

году каждая молодая доярка, телят

ница, свинарка стремится не до

пустить их.

Подсчитав свои возможности, ра

ботники молочно-товарных ферм 

колхозов района в текущем ГОДУ 
рассчитывают годовой надой молока 

на корову довести до 2.200 кило
граммов. Такое обязательство взяли 

на себя и молодые доярки. Райком 

комсомола будет постоянно интере

соваться работой молодых доярок, 

оказывать им необходимую помощь, 

обобщать И распространять опыт 

передовиков соревнования за высо

кие надои молока.

Несколько замечаний в адрес об

кома ВЛКСМ.

Обкому комсомола следует улуч

шить руководство соревнованием 

молодых животноводов. В нашем 

районе ряд колхозов —  имени Ка

линина, «Родина» и другие резко 

отстают по надоям молока от пере

дового колхоза «Северное сияние». 

При подведении итогов соревнования 

среди молодых дояров райком комсо

мола учитывает, Как каждая в от

дельности доярка выполняет свое 

обязательство.
Например, молодые доярйй Колхо

за «Северное сияние» имеют .самый 

высокий надой среди других доя

рок района, Но некоторые из них 

своих обязательств все же не вы

полнили. Обкому комсомола при 

подведений Итогов соревнования 

среди молодых доярок Следовало бы 

также это учитывать.

Обком ВЛКСМ должен более опера

тивно руководить соревнованием мо. 

лодых лесозаготовителей, работни

ков колхозных ферм и т. д,

В обкоме комсомола часто Меня

ются инструкторы. В связи с ЭТИМ 
роль инструктора очень принижена. 

Прибывший к нам новый инструк

тор едва успевает поверхностно оз

накомиться с работой райкома Ком

сомола, а глубоко Познакомиться с 

деятельностью первичных комсо
мольских организаций ему иногда 

не хватает времена.

Обком комсомола нередко прово

дит совещания с секретарями рай

комов комсомола, но эти совещания 

иногда проводятся наспех и мало 

приносят ПОЛЬЗЫ.
Н. МАЛИНОВСКИЙ,

сенретарь Бакчарского райкома 

ВЛКСМ.

г- 1
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На Томском электромеханическом заводе комсо- ежедневно вырабатывать не*менее двух норм. Сло-мольеко-молодежная бригада корпусного участка во ^  е н т о ? 8 кТм^омольск^м^одТжная бригада цеха № 2, которой руководит Николаи Ефимов, (слева направо): А . Ефимова — сверловщица, включилась в социалистическое соревнование по д  Марченко — фрезеровщик, Н . Ефимов — почину бригады донецких забойщиков шахты № 2 | сверловщик, бригадир, В . Симаков токарь, «Северная» треста «Красиодонуголь», возглавляв- j А . АдампольсКая — фрезеровщица, И . Волков мой Героем Социалистического Труда Николаем | фрезеровщик, Н . Цветкова — сверловщица. Мамаем. Члены бригады тов. Ефимова решили | Фото Ф. Хитриневича.

В О С П И Т А Т Е Л Ь Н А Я  Р А Б О Т А  

С Р Е Д И  М О Л О Д Е Ж И
Коммунистическому воспитанию 

молодежи Ёерхне-Кегский райком 

ВЛКСМ стал уделять больше внима

ния,

В районе создано 14 кружков 

комсомольского политпросвещения. 

В них занимаются 178 членов 

ВЛКСМ. Около 200 Комсомольцев 

повышают свой идейно-политиче

ский уровень в кружках партийно

го просвещения.

Десятки Юношей й Девушек учат
ся в вечерних школах и заочно в 
средних и вы сш их учебных заведе
ниях.

В поселке Кузурово хорошо ра

ботает кружок по изучению биогра

фии В. И, Ленина (пропагандист 

Комсомолец Яков Вайсман). Свои 

занятия молодой пропагандист 

строит Интересно. Слушатели акку

ратно посещают занятия, тщательно 

К ним готовятся, принимают актив

ное участие в собеседованиях.

На бюро райкома комсомола не
давно был рассмотрен вопрос о ходе 
выполнения решения V I I  пленума 
ЦК ВЛКСМ, а также вопрос о поли
тической учебе Комсомольцев И мо
лодежи НибегиНсКогп Леспромхоза.

Отметив положительное в полити

ческой учебе молодежи, бюро рай- 

ROMa комсомола указало и на серь

езные недостатки в этом деле. Наме

чены меры по усилению идеологиче

ской работы во всех первичных 

комсомольских организациях района.

При райкоме ВЛКСМ создана 

группа докладчиков.
Многие юноши и девушки актив

но участвуют в агитационно-массо

вой работе, в подготовке к выборам 

в Верховный Совет СССР. Они по

могают в оборудовании и оформле

нии агитпунктов, оформляют на

глядную агитацию. 135 комсомоль

цев работают агитаторами.

Активное участие в агитационно

массовой работе среди избирателей 

принимают комсомольцы и моло

дежь Кузуровского сплавучистка, 

где секретарем комсомольской орга

низации Любовь Забелина.
В комсомольских организациях 

прошли собрания, на которых 
были взяты конкретные обязатель
ства По повышению производитель
ности труда, досрочному выполне
нию государственного плана первого 
квартала.

Комсомольцы и молодежь Ингу- 

зётекой сгройкоЛонны обязались 

ежедневно перевыполнять нормы 

выработки, заготовить дополнитель

но подшефному колхозу имейи 

Свердлова 100 кубометров делового 

Леса для строительства,

За свое обязательство молодые 

строители, борются горячо. Плотник 

Николай Бутин, электрик Игорь 

Якушев, рабочие' Иван Шишкин, 

Светлана Неупокоева ежемесячно 

выполняют нормы не меньше, чем 

на 150 процентов,

Охотники-комсомольцы Иосиф Бо

яркин, Василий Тугундйн, Юрйи 

Дорохов, братья Михаил и Николай 

АлЬмяковы, Андрей Панов досрочно 

выполнили задания четвертого квар

тала прошлого года по заготовке 

пушнины, а Иосиф Бояркин, напри

мер, сдал на 7.300 рублей пушни

ны. Это больше плана в два раза^

Успешно трудятся и наши рыба

ки, среди которых тоже немало 

комсомольцев.

Да, пожалуй, сейчас трудно найти 

такой коллектив в районе, где бы 

люди не Соревновались, не готови

лись К встрече дня выборов в Вер

ховный Совет СССР.

Но нельзя сказать, что все у нас 

идет гладко. Много еще и недостат

ков. Особенно много промахов 

имеется в политической учебе ком

сомольцев и молодежи. Не во всех 

кружках и политшколах занятия 

проходят на высоком идейном уров

не, мало читается лекций и докла

дов для молодежи на политические 

’и научйо-есТественные Темы.

В животноводстве, на фермах ма

ло работает комсомольцев.

В организации соревнования мо

лодежи еще много формализма.
Над устранением этих и мЯогйх 

других недостатков и работает сей

час районная комсомольская орга

низация. Ф. ДАВЫДОВ,

секретарь Верхне-Нетского 

райкома комсомола.

*  W

У асмновских комсомольцев

Молодежь идет на фермы
Комсомольские организаций Т у -  

ГансйОгА района стали больше 
внимания обращ ать на работу в ж и 
вотноводстве.

После районной комсомольской 

конференции на постоянную ра

боту в животноводство направ

лено свыше 50 комсомольцев 

и молодежи. Сейчас на животновод

ческих фермах работают 128 юно

шей и девушек, создано 5 комсо

мольско-молодежных ферм и рдйа 

ферма по выращиванию молодняка,

В Колхозе «Борец» третий месяц 

за. группой телят ухаживает ком

сомолец Николай Шлыков. Он до

бросовестно относится к де лу ..

Успешно работает свинаркой в

колхозе Имени Сталина бывшая де

сятиклассница ГалИна Хййсман, Де

вушка привлекла для работы на 

свиноферму еще молодежь. Сейчас в 

этом колхозе на животноводческих 

фермах работает 26 молодых доя

рок, свинарок, телятниц. Комсо

мольцы занимают авангардную роль 

среди молодежи колхоза. Почувст
вовав оживление в работе комсо

мольской организации, многие юно

ши и девушки подают заявления о 

приеме их в комсомол. Только за 

два последних месяца здесь всту

пили в комгомол одиннадцать моло

дых Колхозников.

Райком комсомола регулярно под

водит m om  социалистического со

ревнования молодых доярок й. К6М- 
сомольско-мплодежнЫх ферм. Выпу

скается специальный бюллетень по 

итогам соревнования.

Пятого февраля у нас будет про

веден первый районный слет моло

дых животноводов, на котором мы 

подведем итоги соревнования за 

год, примем новые социалистические 

обязательства, договоримся о том. 

как улучшить нашу работу в свете 

Обращения ЦК КПСС и Совета Мини

стров СССР к работникам сельского 

хозяйства.

ейнретарь

комсомола.

А. КОЛТЫНОВ, 

Туганского райкома

Комсомольцы и молодежь Асй- 

йовскогб района принимают актив, 

ное участие в решении хозяйствен

ных задач, стоящих перед городом 

и районом.

Промышленность нашего района в 

прошлом году выполнила Государст

венный План на 110 процентов. В 

этом немалая доля Труда и комсА- 

мольцев и молодежи.

Комсомольские организации боль
шинства промышленных предприя

тий правильно организовали социа

листическое соревнование среди мо

лодых рабочих за достойную встре

чу 40-й годовщины Советской вла

сти и добились значительного повы

шения трудовой активности молоде

жи. Большинство комсомольцев зна

чительно перевыполнило производ

ственные задания. Комсомольске- 

молодежные бригады Пиана Богдана 

с лесоперевалочного и деревообра

батывающего комбината, Вячеслава 

Павкова из центральных ремонтно

механических мастерских, комсо

мольско-молодежные мастерские 

участки Виктора Худашова из Лай- 

ского леспромхоза и Евстафия Вой- 

тика из Асиновского леспромхоза 

являются образцовыми. Производст

венные задания они выполняют на 

150 и больше процентов. Все 17 

комсомольско-молодежных ком

плексных звеньев в леспромхозах 

также перевыполняют производст

венные задания.

Райком комсомола провел слет 

молодых рабочих города Асино й 

слеты молодых лесозаготовителей по 

леспромхозам. Право участия в сле

тах было предоставлено тем моло

дым рабочим, которые производст

венные задания выполняли не ни

же. чем на 120 процентов.

Свыше двухсот молодых передови

ков промышленности в прошлом го

ду отмечены различными поощрени

ями.

Идя навстречу X I I I  съезду 

ВЛКСМ, комсомольцы и Молодежь 
промышленных предприятий нашего 

района включились в развернув

шееся в стране движение за эко

номию и бережливость, Подсчитав 

свои возможности, КОМСОМОЛЬЦЫ й 

молодежь решили внести в комсо

мольскую копилку около 2,5 мил

лиона рублей. Это явится подарком 

Родине в честь юбилея комсомола.

На животноводческих фермах кол
хозов района сейчас работает ком
сомольцев и молодежи в 5 раз 
больше, Чем в начале прошлого го
да. Только доярками, Свинарками, 
телятницами и скотниками работает 
около 2 0 0  юношей и девушек. П ос
ланцы комсомола успешно справля
ются со своими обязанностями на 
животноводческих фермах. Молодые 
животноводы взяли обязательство в 
честь 40-ЯегйЯ комсомола надойтЬ 
20 тысяч центнеров МолОКа И полу
чить 30 0  тонн Свинины.

Это результат некоторой работы 

комсомольских организаций по вос

питанию у  молодёжи чувства ответ

ственности за дела в колхозе.

В районе у  нас практикуется 

проведение вечеров отдыха молоде

жи. На каждом таком вечере комсо

мольцы, молодежь, вместе с Куль

турным отдыхом, договариваются, 

как лучше выполнить ту или иную 

задачу, которая ставится перед мо-.............................................................................................mHlilililllimiiKlliiiiiiliiiilmn <i)iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii)iiliiiniOiiiiliiil(lliilli!iiii0illliilllililiiiiilliliiiiillfiiiiiiliiliil:ilriiilllliiiil iliiiillHliltl|iiiiiiiiiniilli!|jiiiiliiiiiiliifHHIniinliii!iiiiiiiiiH!liHiiliiii!l(lHllllilOllliiiiiiHiH!Hlil|f(i|iii«
ПОЛНЕЕ ИСПОЛЬЗОВАТЬ МНОГООБРАЗИЕ ФОРМ 

ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ В ВУЗАХ

Дела
комсомольские© Свыше 3.100 юношей и девушек, в том числе 1.417 комсомольцев, работают в Ши- I ВОтновоДствё. Недавно на рабо- j ту в животноводство направлё- ! но ен:е 2,000 комсомольцев и , Молодежи.© Ценную инициативу проявила Колпашевская городская комсомольская организация по укреплению колхозов кадрами молодежи, В начале января 74 посланца комсомола выехали на постоянную работу в отстающий колхоз «За коммунизм». ?29 января по путевкам гор- 5 кома В Л К СМ  в отстающий < колхоз «За власть Советов» j  выехала на работу группа молодежи в составе 43 человек. |Всего за 1,5 мёсяпа Колла- J шевекйй гпг>«глм ВЛКСМ  направил в колхозы 100 человек.Инициативу колпашевскйх комсомольцев горячо поддержала BatmtiCKOfoрайона. На постоянную работу в колхозы района изъявили ЖёлаНИё Выехать около 30 Юношей й девушек.

Формы й методы комсомольской 

работы среди студенческой молоде
жи многообрдзны. Ёомитёт комсомо
ла нашего института несколько 

улучшил идейное воспитание юно

шей и девушек,

Комсомольцев в институте боль
ше семи тысяч. Йа счету у них не

мало славных, полезных дел.

Прошедшим летом, Например, бо

лее двух ть)сяЧ Студентов работали 

в колхозах нашей рблаоти.

По путевкам ЦК ВЛКСМ около 

трех тысяч комсомольцев Института 

выезжали на уборку урожая на 

Алтай й в Красноярский Край. Кол

лектив пяюго отделения Белоярско

го совхоза Алтайского края, где ра

ботали комсомольцы электромехани

ческого факультета, первым в cobj 
хозе выполнил государственный 

план хлебосдачи, Сельские хлеборо

бы от 'всего сердца благодарили 

своих помощников —  наших сту

дентов. Особенно старательно тру

дились студенты групп 725-1 и 

725-2. Студент Фризен отлично 

справлялся с работой штурвального 

на комбайне, студент Демкович от

ремонтировал старую автомашину и 

работал на ней шофером, комсо

мольцы Шипков, Бабин, ЗадВбрнов ,̂ 

ЗаМай, Юдин за несколько дней 

освоили ллфвгные жатки и скаши
вали на них но 40 гектаров пшени

цы ежедневно.

Комсомольцы института активное 

участие принимают в строительстве 

и благоустройстве Томска. По ини

циативе бюро ВЛКСМ студенты гео

логоразведочного факультета участ

вуют в строительстве студенческого 

общежития. Студенты химико-тех

нологического факультета высадили 

около 5 тысяч деревьев в Лагерном 

саду.

Комитет комсомола за последнее 

время стал уделять больше внима

ния воспитанию молодежи на рево

люционных и трудовых традициях 

советского Народа.
На студенческих вечерах органи

зуются встречи студентов с участ

никами Гражданской и Великой 

Отечественной войн. О событиях 

гражданской войны я/ героях ча

паевской дивизий рассказал Павел 

Федорович Смирнов; о славных бое

вых делах комсомольцев в Великую 

Отечественную Войну рассказали 

ее участники, ныне преподаватели 

института гг. Савельев и Шкадун.

Факультетские комсомольские ор

ганизации отали больше уделять 

внимания связи с производством. 

Комсомольцы Розенберг и Йкушкин 

выполняли задание завода режущих 

инструментов. В БРИЗе электролам

пового завода работали студенты 

Горинова, Колодкина, Смирнова. 

Студенты радиотехнического фа

культета своими силами организо

вали на производстве подготови

тельные курсы для рабочих, го

товящихся для поступления в вуз.

Главным в нашей работе яв

ляется борьба за качество учебы, 

за высокую успеваемость студен

тов. Мы можем и здесь отметить 

инициативу ряда комсомольских 

организаций

Бюро ВЛКСМ электромеханическо-

/
го, физико-технического факуль

тетов стали больше интересо

ваться учебой студентов, вни

кать в жизнь студенческих 

групп, установили связь с родите

лями студентов, со школами. Все 

это помогло значительно улучшить 

учебу студентов. В ряде групп по

высилась успеваемость. Студенты 

группы 263, где коМсоргОМ той. 

Туркин, сдают экзамены только на 

хорошо и отлично.

Более тысячи студентов институ

та занимаются в научно-исследова

тельских кружках, углубляя и рас

ширяя свои знания. Научные рабо

ты студентов Маслова, Кузнецова, 

Кармушина получили высокуйГ 

оценку на научно-технической кон

ференции, а работа на тему «Элек

трический . соленоидный молоток е 

безыскровым переключателем», вы

полненная студентом Лопатиным, 

представлена на международную 

выставку в г. Брюсселе.

В этом году студенты нашего ин

ститута приняли участие в межву

зовской конференции об искусствен

ных спутниках Земли. Она вызвала 

большой интерес у студентов.

Но было бы неверным умалчи

вать о недостатках, нерешенных 

вопросах, которых у  нас еще мно

го. Особенно неблагополучно у нас 

с успеваемостью, с дисциплиной 

части студентов,

Комсомольская организация ин

ститута крайне мало еще занимается 

этим важнейшим делом. В прошлую 

весеннюю Сессию каждый девятый 

комсомолец института получил не

удовлетворительную оценку. На 

геологоразведочном, механическом 

и некоторых других факультетах 

часть студентов пропускала лекции 

по Социально-экономическим дис

циплинам, семинарские занятия. 

Мало еще студентов занимается в 

научно-исследовательских круж

ках. У  отдельных студентов наблю

дались нездоровые Настроения.

Это говорит о крупных недостат

ках в работе комитета комсомола, 

ряда факультетских комсомольских 

бюро и прежде всего слабой органи. 

зацш  учебно-воспитательной рабо

ты. В группах не всегда давалась 

принципиальная оценка комсомоль

цам, нарушающим дисциплину.

Комитет ВЛКСМ и бюро факуль

тетских комсомольских организаций 

еще недостаточно помогают Партий

ной организации института и препо

давательскому составу в воспита

тельной работе среди студентов. Мы 

еще мало привлекаем студентов к 

общественной работе, слабо приви

ваем им трудовые навыки. Много 

недостатков и в организации отды

ха студентов, особенно в общежи

тиях.

Мало нам помощи в повышении 

успеваемости и укреплении дисци

плины оказывали работники обкома 

комсомола. В обкоме ВЛКСМ было 

проведено много заседаний и сове

щаний по вопросам, касающимся фе

стивальных дел. Это хорошо. Но, к 

сожалению, обком редко ставил на 

повестку дня своих заседаний воп

росы учебы, дисциплины, воспита

тельной работы среди студентов.

Для Правильного и своевременно

го руководства первичными органи

зациями работникам обкома следует 

отрешиться от поверхностного ру

ководства, Вот, например, у нас в 

институте работники обкома ни разу 

не доходили до факультетских орга

низаций, не помогли глубоко разоб

раться ни в одном крупном вопросе, 

который вставал перед комитетом,

Обкому ВЛКСМ следует обратить 

серьезное внмайие на обобщение и 

распространение опыта лучших ву

зовских комсомольских организа

ций. Следует также организовать си

стематическую учебу секретарей 

первичных комсомольских организа

ций учебных заведений,

Недавно из печати мы узнали о 

положительном опыте работы агит

коллектива транспортного института, 

где уже сложились хорошие тради

ции по участию комсомольцев в 

агитационно-массовой работе. Поче

му бы работникам обкома не рас

пространить Этот опыт, сделав его 

достоянием всех вузой?

Сейчас, когда Идет подготовка к 

X I I I  еъезду и к 40-летию комсомо

ла, перед Нами Стоят большие зада

чи по усилению воспитания буду

щих молодых специалистов, руково

дителей производства. Хотелось бы, 

чтобы работники обкома комсомола 

больше гтомогали нам в этом, учили 

конкретно, со знанием^дела.

А. САФРОНОВ,

секретарь комитета комсомола 

Томского политехнического инсти
тута.

лодежью. В прошлом году, напри
мер, был проведен вечер молодежи 

школ трудовых резервов. На вечере 

был сделан доклад о задачах уча

щихся и намечены меры повыше

ния успеваемости и дисциплины. 

Учащиеся-отличники были награж

дены похвальными листами райкома 

ВЛКСМ и премированы ценными по

дарками. На вечере был поставлен 

концерт художественной самодея

тельности, организованы игры и 

тайцы. Подобные вечера проводятся 

во многих комсомольских организа

циях. Они положительно сказывают, 

ся на воспитательной работе среди 

молодежи.

При райкоме комсомола создан и 
работает совет старейших, в кото

рый входят старые коммунисты —- 

участники гражданской войны. Со

вет помогает в работе по воспита

нию молодежи на революционных 

традициях, Особенно успешно про

водит свою работу совет старей

ш их среди школьной молодежи й 

пионеров. :

Создан и работает при1 райкоме 

ВЛКСМ комсомольский штаб По ох

ране общественного порядка, кото

рый положительно влияет на вос

питание у молодежи Культуры по

ведения в общественных местах, ве

дет борьбу с пьянством, хулиганст

вом и другими отрицательными яв

лениями, имеющими место среди ча_ 

сти молодежи.

Райком ВЛКСМ несколько улуч

шил работу с молодой интеллиген

цией. Для интеллигенции стали ча

ще проводиться вечера отдыха, чи

таются лекции и доклады. А сами 

представители интеллигенции ста

ли регулярнее выступать перед мо

лодежью с лекциями и докладами.

Но все это только начало в боль

шом деле. Состояние политического 

воспитания молодежи у  нас далеко 

не отвечает требованиям V I I  плену

ма ЦК ВЛКСМ.

Райком комсомола еще не добил

ся хорошей организации политиче

ского просвещения среди комсо

мольцев и молодежи. Занятия вй 

Многих кружках комсомольского 

политпросвещения, а их у  нас свы

ше 60, проводятся нерегулярно, на 

низком Уровне. Главная причина в 

этом —  Слабый контроль и недо

статочная помощь пропагандистам 

со стороны райкома ВЛКСМ.

Плохо в воспитательной работе 

среди молодежи используется сеть 

клубов и библиотек. Комсомольские 

организации Не везде стали органи

заторами интересной Культурно- 

просветительной работы среди мо

лодежи. Многие клубы, особенно 

сельские, часто ограничивают свою 

работу проведением вечеров тан

цев.

Отстает и спортивная работа сре

ди молодежи. Правда, прошедшая 

районная спартакиада молодежи по

казала • некоторое улучшение в 

ЭТОМ деле. Однако спорт еще не 

стал массовым, комсоМОЯьскйе орга

низации, особенно колхозные, еще 

слабо организуют спортивную ра

боту, ;

Областной совет добровольного 

спортивного общества «УрОЖай»

недостаточно оказывает помощи в 

работе Сельским спортивным Кол

лективам. Сельские спортсмены 

испытывают большой недостаток 

в спортивном инвентаре.

Идя навстречу X I I I  съезду и 

40-летию ВЛКСМ, райком прини

мает ряд мой, направленных на 

дальнейшее улучшение воспитатель

ной работы среди молодежи,

В. НИКИТИН,

сенретарь Асиновского райнома

ВЛНСМ.Дела
комсомольские
©  800 Комсомольске) - молодёжных бригад создано на промышленных предприятиях области,
©  Борясь за экономию и 

бережливость на производстве, 
комсомольцы и молодежь об
ласти внесли во всесоюзную 
комсомольскую копилку около 
18 миллионов рублей.

0  Комсомольско - молодеж
ная тракторная бригада Григо
рия Шаламова Томской М ТС  
на 1 ноября 1957 года вырабо
тала по 824 гектара мягкой па
хоты на 15-сильный трактор, 
сэкономила 6.204 килограмма 
горючего, выполнила план 
тракторных работ на 133 про
цента.

©  На полях области в про
шедшее лето работало 250 
комсомольско - молодежных 
комбайновых агрегатов, 96 
комсомольско . молодежных 
тракторных бригад, силами ко
торых намолочено около 2,5 
миллиона пудов зерна.Комсомольске - молодежный комбайновый агрегат Степана Корнилова из Туганского района убрал 788 гектаров хлебов.

; Агрегат Леонида Ходоренко из 
Чилийской МТС Кожевников- 

5 ского района убрал подборщи- 
I ном 508 гектаров и намолотил 
s 6.870 центнеров зерна.
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Советский Союз помогает 
Индии в разведке нефтяных 

месторожден и й
ДЕЛИ, 30 января. (ТАСС). В 

Индии закончили свою работу две 
геофизические партии Министер
ства геологии и охраны недр 
СССР, занимавшиеся разведкой 
нефти в Восточном Пенджабе в 
районе Хошиарпура. Рекоменда
ции, предложенные советскими 
специалистами, приняты индий
скими представителями, и в на
стоящее время индийские разве
дывательные партии проводят

там дальнейшие изыскания. Эти 
партии возглавляют индийские 
специалисты, прошедшие практи
ку в советских геофизических 
группах.

Советские геофизические пар
тии по окончании своей работы 
представили отчеты в индийскую 
правительственную комиссию по 
нефти, которая дала высокую 
оценку деятельности советских 
нефтяников.

П О  П У Т И
Н Е У К Л О Н Н О Г О  П О Д Ъ Е М А

П ЕКИН , 29 января. (ТАСС). 

Очевидцы хорошо помнят, как 

два года назад повсюду в Китае 

празднично украшенные колонны 

рабочих и служащих выражали 

свою радость в связи с согласием 

правительства на преобразование 

частных предприятий в смешан

ные государственно-частные.

Факты минувших двух лет по
казывают, какие благотворные 
результаты дала политика социа
листических преобразований в 
частной промышленности и тор
говле. Уж е  в 1956 году смешан
ные предприятия произвели про
дукции на 32 процента больше по 
сравнению с 1955 годом. Посте
пенно на смешанных предприя
тиях устанавливалось демократи- 

управление, стабилизиро- 
производство, разверну-

ческое
валось

лось движение за увеличение вы
пуска продукции и за экономию.

В 1957 году объем продукции, 
выпущенной смешанными пред
приятиями, возрос еще больше. 
При этом значительно увеличи
лась производительность труда, 

повысилось качество выпускаемой 

продукции, освоено производство 

многих новых видов товаров.

В ответах на вопросы коррес

пондента «Дагунбао», публикуе

мых сегодня газетой, председа

тель исполкома Всекитайской 

торгово - промышленной ассоциа. 

ции Чэнь Шу-тун подчеркивает, 

что за годы второй пятилетки в 

стране предстоит преобразовать 

смешанные государственно - част

ные предприятия в социалиста- 

ческие предприятия.

Заявление Центрального 
телеграфного агентства 

Морей
П ХЕН ЬЯН , 30 января. 

(ТАСС). Сегодня здесь опублико

вано следующее заявление 

Центрального телеграфного агент

ства Кореи: согласно недавним 

сообщениям южнокорейских 

агентств, американские империа

листы и лисынмановская клика 

ввезли в Ю жную Корею атомные 

пушки и проводят крупные воен

ные маневры с применением 

атомного оружия. В связи с этим 

Центральное телеграфное агент

ство Кореи уполномочено за

явить следующее:

Американские империалисты и 
лисынмановская клика продолжа
ют грубо нарушать соглашение о 
перемирии в Корее путем даль
нейшего наращивания военной 
мощи и ввоза в Ю жную Корею 
атомного оружия, замышляя раз
вязать новую войну. Это являет
ся еще одним провокационным 
актом, который обостряет напря
женное положение в Корее и 
угрожает миру. Подобные пре
ступные действия американских 
империалистов и лисынмановской 
клики решительно осуждаются.

В Гамбурге (Федеративная Республика Германии) недавно демонстрировалось изобретение инженера Эрнста Дёрпингхауса — трубы из пластмассы для перевозки нефти. Они сделаны из очень дешевого материала, что является их преимуществом. Трубы, наполненные нефтью, могут быть погружены в воду на глубину около трех метров и прикреплены к буксиру, который доставит их к месту назначения. К одному буксиру можно прикрепить до четырех труб.На снимке: трубы из пластмассы для перевозки нефти в Гамбургском порту. (Фото агентства Кейстон).
Т р е б о в а н и я  н а ц и о н а л и з а ц и и  

и н о с т р а н н ы х  к а п и т а л о в л о ж ен и й  
н а  Ц е й л о н е

Т Е А Т РТомский драматический театр имени В. Q. Чкалова1 февраля — «После разлуки».
2 февраля днем — «Горе от ума», вечером — «После разлуки».
Начало спектаклей: дневного — 

в 12 час. дня, вечерних — в 8 ча
сов вечера.

К И Н ОКинотеатр имени М . Горького
1 февраля — новый художест

венный фильм «Ласточка». Сеан
сы: 9, 10-35, 12-10, 1-45, 3-20,
4-55, 6-30, 8-05, 9-40, 11-15.Зал кинохроники

1 февраля — документальный фильм «Хоккей — чемпионат мира и Европы 1957 года».
Сеансы: 10, 11-10, 12-20, 1-30, 
Художественный фильм— «Два друга, модель и подруга».
Сеансы: 2-40, 4-05, 5-30, 6-55, 

8-20, 9-45, 11-10.Кинотеатр имени И . Черных.
1 февраля. Большой зал — «Ласточка». Сеансы: 9, 10-35,

12-10, 1-45, 3-20. 4-55, 6-30,
8- 05, 9-40. 11-10. Малый зал — «Утраченные грезы». Сеансы:
9- 30, 11-35, 1-40, 3-45, 5-50,
7-55, 10.

Томскому лесоперевалочному 
комбинату требуются на постоян
ную работу электромонтеры 5. 6, 7 разрядов.

Оплата труда сдельная.
Обращаться, г. Томск, поселок 

Черемошники, отдел кадров, теле
фон 36-54. 2 — 2

Томской базе Сельхозснаба тре
буется на постоянную работу прораб-строитель.

Обращаться: г. Томск, Комму
нистический проспект, 5.

2 — 2

Томской сплавной конторе тре
буются электросварщики и котельщики для работы в поселке 
Моряковка, Томского района.

Оплата труда сдельно-прогрес
сивная.

Обращаться: г. Томск, улица 
Мельничная, 13, 3 — 2

Богашовский дом отдыха свободно продает организациям и гражданам путевки на первое полугодие 1958 года.
Здесь же требуются пианист, баянист (предоставляется квар

тира).
Обращаться: телефон 24-51. 

добавочный 55.
3 - 3

Томским межобластным стацио
нарным курсам требуется преподаватель по зерносушению.

Обращаться: г. Томск, улица 
Розы Люксембург, 76. 3 — 3

Рабочее движение 
в капиталистических странах

Проводимая в капиталистиче
ских странах политика роста цен 
и попытка замораживания зара
ботной платы вызывают все 
большее недовольство трудящ их
ся.

Согласно официальным дан
ным английского министерства 
труда, 1957 год был годом мощ
ного подъема рабочего движения 
в Англии, невиданного со време
ни всеобщей забастовки 1926 го
да. Отвечая на непрерывный 
рост дороговизны (розничные це
ны в 1957 году в среднем воз
росли на 4,5 процента) усиле
нием стачечной борьбы, англий
ские рабочие провели в 1957 го

ду 2.855 забастовок, в которых 
приняло участие 1.35Э тыс. че
ловек —  на 851 _тые. человек 
больше, чем в 1956 году.

Крупнейшими событиями ‘1957 
года в рабочем движении Англии 
были —  мартовская забастовка 
615 тыс. машиностроителей в 
поддержку требования о 10-про
центном повышении зарплаты и 
забастовки 165 тыс. судостроите
лей и 100 тыс. водителей автобу
сов провинциальных линий, так
же требовавших повышения зара
ботной платы.

В настоящее время в Англии 
с требованиями о повышении за
работной платы выступает свыше 
7 млн. рабочих, в том числе 1,5 
млн. работников розничной тор
говой сети, около миллиона стро
ителей, 450 тыс. рабочих швей
ной промышленности.

Административно-технический 
персонал национального научно- 
исследовательского центра Фран
ции провел 29 января день борь
бы за повышение заработной 
платы. Делегации работников на
ционального научно-исследова
тельского центра посетили депу
татов Национального собрания, а 
также министерства финансов и 
просвещения, предупредив пред
ставителей органов государствен
ной власти о том, что в случае 
отказа удовлетворить их требова
ния они прибегнут к забастовке. 
На состоявшейся в Париже 
пресс-конференции научные ра

ботники центра обратили внима
ние на острую нехватку специа
листов в лабораториях в связи с 
низкой оплатой труда. Они за
явили, что «будущее француз
ской науки находится под угро
зой».

По сообщению газеты «Юма- 
ните», уже 43 дня продолжается 
забастовка металлистов завода 
«Моран» в Оссене. Бастующие 
требуют повышения заработной 
платы и восстановления на рабо
те 7 уволенных рабочих этого 
предприятия. Они заявили, что 
будут продолжать борьбу, чтобы 
заставить дирекцию предприятия 
удовлетворить их требования.

Как уже сообщалось, прави
тельство Аргентины в связи с 
усиливающимся в стране заба
стовочным движением запретило 
на 40 дней какие бы то ни было 
забастовки. Однако, несмотря на 
этот запрет, трудящиеся Арген
тины продолжают борьбу за 
удовлетворение своих требова
ний. Согласно сообщению кор
респондента агентства Ассошиэй- 
тед Пресс из Буэнос-Айреса, там 
продолжается забастовка 360 
тыс. рабочих строительной про
мышленности, требующих повы
шения заработной платы.

Не прекратили забастовку и 
60 тыс. банковских служащих 
которые также требуют повыше
ния заработной платы. По сооб
щению того же корреспондента^ 
вчера полиция, совершила налет 
на штаб-квартиру профсоюза 
банковских служащих. Произве
дены аресты среди бастующих и 
руководителей профсоюза. Кор
респондент указывает, что аре

стовано несколько сот человек.
В знак солидарности с банков

скими служащими начали заба
стовку служащие страховых уч 
реждений. Правительство ввело 
войска на предприятия текстиль
ной ц энергетической промыш
ленности, чтобы предотвратить 
забастовку рабочих на этих пред
приятиях.

Как сообщают из Берлина, в 
настоящее время в Западной 
Германии бастуют около 7 тыс. 
рабочих ряда текстильных пред
приятий. 30 января с утра к ба- 

i  ст.ующим присоединились 700 
' рабочих и работниц крупного 
' текстильного предприятия в 
I Вильгельмсхафене.
? (ТАСС).

НЕУДАЧНЫЙ ЗАПУСК РАКЕТНОГО СНАРЯДА „Т0Р“  В США
П АРИ Ж , 30 января. (ТАСС). 

По сообщению корреспондента 
агентства Франс Пресс с мыса 
Канаверал (Флорида), вчера во
енно-воздушные силы С Ш А  со
общили, что баллистический сна
ряд средней дальности полета 
«Тор», запущенный здесь 28 
января, не полетел в заданном 
направлении.

КОЛОМБО, 30 января. (ТАСС). 
На Цейлоне все настойчивее раз
даются требования о национали
зации иностранного капитала, за
нимающего ключевые позиции в 
экономике страны. Эти требова
ния исходят от различных пар
тий и организаций, от депутатов 
парламента, а также от простых 
граждан Цейлона.

Недавно депутат С. Д. Банда
ранаике внес в парламенте пред
ложение, призывающее прави
тельство принять срочные меры 
по национализации страховых 
компаний и банков. Такая на
ционализация, сказал он, сразу 
же даст правительству около

Американский обозреватель 
о ракетном оружии

НЬЮ -ЙОРК, 28 января. 
(ТАСС). Американский журнал 
«Сатердэй ивнинг пост» поместил 
статью известного вашингтонско
го обозревателя Стюарта Олсо- 
па, который анализирует отстава
ние Соединенных Штатов Амери
ки от Советского Союза в области 
межконтинентального баллисти
ческого оружия.

«Когда спутник №  1 устре
мился в межпланетное простран
ство, — пишет автор, —  разда
лись голоса многих официальных 
лиц, заверявших нас в том, что 
это лишь «игрушка», «ловкий 
научный трюк» и что это не 
имеет «никакого военного значе
ния». Когда за первым спутником 
последовал"второй, весом в пол
тонны. «уже не раздавалось боль
ше самодовольных голосов». Ав
тор приходит' к выводу, что ус
пешный запуск Советским Сою
зом двух искусственных спутни
ков Земли означает, что СССР 
значительно опередил Америку в 
области создания баллистических 
ракет стратегического радиуса 
действия.

Сравнивая межконтиненталь
ные ракеты с бомбардировочной 
авиацией, автор подчеркивает 
преимущества ракетного оружия. 
Если бомбардировщик «В-52» 
сможет доставить к цели свой 
смертоносный груз за 9 часов, то 
межконтинентальной баллистиче
ской ракете потребуется на эго 
всего лишь 20 минут. Подчерки
вая, что ракетное оружие в ко
нечном счете заменит бомбарди
ровочную авиацию, Олсоп выска
зывает мнение, что Советский 
Союз произведет эту замену рань
ше Соединенных Штатов.

Это общее отставание С Ш А  в 
области создания межконтинен
тального баллистического оружия, 
по мнению автора, слагается из 
их отставания в различных обла
стях.

Первое — это отставание в об
ласти создания баллистических 
ракет среднего радиуса действия. 
Здесь, пишет автор, счет рав
няется: «Несколько сот против ну
ля» в пользу Советского Союза.

С. Олсоп приводит в качестве 
примера американские ракеты 
«Юпитер» и «Тор». По его сло
вам, «ни одна из них не может 
быть использована в войне и не 
может быть передана на вооруже
ние по крайней мере еще в тече
ние года, а может быть и значи
тельно дольше».

Второй областью, где С Ш А  
также отстали от Советского 
Союза, является создание меж
континентальной баллистиче
ской ракеты. Отмечая, что совет, 
ские «ракеты — многоступенча
тые», автор сравнивает их с аме
риканской ракетой «Атлас». На
поминая о неудачных попытках 
испытаний этой ракеты, он пи
шет, что они представляли собой 
«просто испытания большой ра
кеты первой ступени». После 
отработки первой ступени пред
стоит еще долгий путь, прежде 
чем удастся объединить первую 
ступень со второй и прежде чем 
ракета станет боевым оружием. 
«Пройдет три года, а может быть 
и пять лет, прежде чем мы созда
дим боевую межконтинентальную 
баллистическую ракету», — за
являет Олсоп.

Третьей областью отставания 
Соединенных Штатов является, 
по словам Олсопа, создание дви
гателей для ракет. Из статьи яв
ствует, что отставание в этой об
ласти стало еще более очевидным 
после запуска Советским Союзом 
искусственных спутников Земли. 
«История того, как мы оказались 
побитыми в деле создания искус
ственного спутника, служит, — 
по мнению автора, — наглядной 
иллюстрацией этого процесса».

Касаясь планов ликвидации 
разрыва, образовавшегося между 
Советским Союзом и Соединен
ными Штатами в области созда
ния межконтинентального балли
стического оружия, Олсоп указы
вает: «Невозможно добиться ника
ких чудодейственных «прорывов», 
которые возместили бы потерян
ное нами время. Советский Союз 
далеко обогнал нас в области соз
дания ракетных снарядов»...

ИТОГИ ЗИМНЕЙ СПАРТАКИАДЫ ОБЛАСТИ 
КОМАНД СЕЛЬСКИХ ФИЗКУЛЬТУРНИКОВ

28 и 29 января были пос
ледними днями соревнований 
зимней спартакиады для 
команд сельских физкультур
ников.

В беге на простых коньках

на дистанцию в 500 метров 

среди женщин победу одержа

ла шегарская спортсменка По

пова с результатом 1 минута 

22,9 секунды, второй была 

Петрова (Асино) и третьей — 

Хозяинова (Молчаново). У  муж

чин на дистанции в 1.000 мет

ров шегарский спортсмен Кис- 
ляк пришел к финишу пер
вым, показав 2 минуты 13,3 
секунды, второе место занял 
Кобзев (Асино) и третье — его 
товарищ по команде Тюфяков.

Общее первенство по конько
бежному спорту завоевала 
команда Асиновского района, 
набравшая 4 очка из 4-х воз
можных. На втором месте — 
команда Молчановского района 
и на третьем —  Шегарского.

Соревнования по лыжному 
спорту закончились гонками 
на 10 километров для жен
щин и 30 километров для 
мужчин. На обеих этих наи
более трудных дистанциях ре
зультаты оказались выше, чем 
в предыдущие дни. Особенно 
острой была борьба за призо
вые места среди женщин. 
Победу одержала спортсменка 
из села Пышкино • Троицкое

Северинова со временем 55 
минут 2 секунды. Она завое
вала звание абсолютной чем
пионки области на 1958 год 
среди женщин сельских рай
онов. Второе место осталось 
за бакчарской спортсменкой 
Нилиной, третье — за Каза
ковой (Асино). В командном 
зачете победили спортсменки 
Асино.

30-километровую гонку для 
мужчин уверенно выиграл Но
восельцев из Парбигского рай
она (2 часа 8 минут 5 Секунд), 
впервые завоевав звание чем
пиона области среди сельских 
физкультурников. Вторым был 
Тетерис (Асино), третьим —■ 
Кожевников (Томский район). 
В командном зачете, как и 
среди женщин, победили 
спортсмены Асино.

В общем комплексном заче
те спартакиады первенство за

воевал спортивный коллектив 

района. Второе 

спортсменами

Асиновского 

место —  за 

Шегарского, 

ского районов. 

Асиновские

третье —  Том-

спортсмены 

оказались абсолютными побе

дителями зимней спартакиады.

Им присуждены все три приза 
областного комитета по физ
культуре и спорту: по лыжам, 
конькам и общий приз победи
теля в комплексном зачете.

Многие сельские спортсмены 
вошли в состав команды «Уро
жай» и будут участвовать в 
дальнейших состязаниях среди 
команд добровольных спортив
ных обществ ведомств и ву
зов, которые будут проводить
ся со 2 по 5 февраля.

29 января в Доме культуры 
Томского электромеханиче
ского завода состоялся вечер 
подведения итогов зимней 
спартакиады области среди 
сельских физкультурников.

Командам - победительницам 
спартакиады были вручены 
переходящие призы, вымпелы 
и дипломы комитета по физи
ческой культуре и спорту при 
Томском облисполкоме.

Для участников спартакиа
ды и гостей был дан концерт.В . С А Л Н И С , главный судья спартакиады.На снимке: лыжники на 
дистанции.

Фото Г. Ткаченко.

I 1 млрд, рупий для осуществле
ния программы национального 
развития.

Газета «Цейлон дейли ньюс» 
публикует заявление еще одного 
члена парламента — С. А . Вик- 
ремасинга, который, выступая на 
митинге, подчеркнул, что Цейлон 
только тогда получит действи
тельную выгоду, когда будут на
ционализированы все плантации 
и компании, принадлежащие 
иностранцам. Викремасинг при
звал правительство принять необ
ходимые меры, чтобы предотвра
тить систему выкачивания ино
странцами капиталов из экономи
ки Цейлона.

Письма простых 
американцев

НЬЮ -ЙОРК, 30 января. 
(ТАСС). Газета «Пиплс уорлд» 
(издается в городе Солт-Лейк- 
Сити, штат Юта) поместила пись
мо безработного. «Я  один из 
безработных, —  говорится в 
письме, —  не имею работы в те
чение трех ийи четырех месяцев. 
Мне 57 лет — я слишком молод 
для получения пенсии по старо
сти и слишком стар для частных 
компаний. Политика многих ком
паний заключается в том, чтобы 
не нанимать на работу людей 
старше 35 лет.

Я хочу работать, но работы 
нет...

В штате Юта с шахт, со строек 
и металлургических заводов 
увольняют сотни, тысячи людей. 
Компания «Кайзер» на прошлой 
неделе уволила еще 150 человек.

Вот, что говорят мне хозяева: 
«М ы  не можем вас использовать. 
М ы увольняем людей».

Теперь я могу сидеть дома и 
читать о большом процветании, 
которое мы имеем сейчас...

С нашей системой что-то не 
так».

Выходящая в г. Йорке (штат 
Пенсильвания) газета «Газетт энд 
дейли» опубликовала письмо 
своего читателя Л. Зербе, в кото
ром он критикует нынешнее пра
вительство С Ш А .

«Трудящиеся Америки, —  
говорится в письме, —  сейчас мы 
видим, что в нашей системе прав
ления диктует очень незначи
тельное меньшинство. Из-за это
го незначительного меньшинства 
мы становимся милитаристским 
государством. Посмотрите на на
ших военных руководителей в 
Пентагоне, которые дерутся там 
друг с другом! Задумывались ли 
вы когда-либо над тем, сколько 
из ваших долларов, уплаченных 
в виде налогов, идет в котел во
оруженных сил и на что? Изби
раете ли вы людей на руководя
щие посты только для того, что
бы заботиться о кошельках мили
таристов и крупных предпринима. 
телей? Или вы рассчитываете 
также на какую-то заботу о вас и 
о ваших семьях? Этого последне
го вы не имеете...

В послании президента, опу
бликованном совсем недавно, ни 
слова не упоминается о внутрен
нем благосостоянии. Суть его сво
дится к тему, что вы, трудящие
ся, должны с радостью приносить 
жертвы с тем, чтобы руководите
ли вооруженных сил могли про
должать заключать контракты на 
военные материалы со своими 
друзьями среди крупных пред
принимателей и таким образом 
обогащаться, получая миллионы 
долларов, ваших долларов из на
логов. Не думаете ли вы, что 
пора взять судьбу нашей Амери
ки из рук политиков, которые нас 
обманывают, и передать ее в ру
ки настоящих людей?»

--ттшт * —К С В Е Д Е Н И Ю  Д Е П У Т А Т О В  К У Й Б Ы Ш Е В С К О Г О  Р А Й О Н Н О Г О  с о в е т а  Д Е П У Т А Т О В  Т Р У Д Я Щ И Х С Я5 февраля 1958 года, в 2 часа 30 минут дня, в помещении Куйбышевского Р К  К П С С  (переулок Батенькова) созывается 6-я сессия Куйбышевского районного Совета депутатов трудящихся (6-го созыва).На разрешение сессии выносится вопрос: «Отчет о работе исполнительного комитета Куйбышевского районного Совета депутатов трудящихся за 1957 год». (Докладчик — председатель райисполкома тов. Окунев А . Е.).На сессию приглашаются руководители предприятий, учреждений и организаций района.Райисполком.Редактор В. А . К У ЗЬ М И Ч Е В .

В я я А г а я я м  к о л х о зо в !
Управление рынками г. Томска с целью лучшего обеспечения 

трудящихся города сельскохозяйственными продуктами в 1958 
году производит З А К Л Ю ЧЕ Н И Е  ДОГОВОРОВ С КО Л ХО ЗА
М И  на поставку сельскохозяйственных продуктов на рынки г. Томска.

Колхозы, заключившие договоры с базарно-рыночным управ
лением, обеспечиваются местами для торговли на льготных ус
ловиях, а также торговым инвентарем по ставкам, утверж
денным местными Советами.

КО Л ХО ЗЫ  ТО М СКО Й  О БЛАС ТИ ! П РИ Н И М АЙ ТЕ  А К 
ТИ ВН О Е УЧ А С Т И Е  В С Н АБЖ ЕН И И  ТР УД Я Щ И ХС Я  ГОРО- 

£ £  Д А  С ЕЛЬС КО ХО ЗЯЙ С ТВЕН Н Ы М И  П РО Д УКТАМ И ! *

£'4,V

Т ом ская сапоговаляльная ф абрика
принимает от граждан и от колхозов шерсть для производства валенок в неограниченном количестве.

Срок исполнения заказа в 
течение 3-х дней.

Прием шерсти производится 
ежедневно (кроме воскре
сенья) с 9 час. утра до 4 час. 
дня.

Обращаться: г Томск, Коммунистический проспект № 60. а
Трест «Гидродормост» доводит до сведения всех пред

приятий, организаций и учреждений, что срок заключения договоров на производство работ по асфальтированию улиц, тротуаров и площадей, а также по строительству гравийных дорог и тротуаров в 1958 году установлен до 1 марта 1958 гйда.
Предприятиям, организациям и учреждениям, не заключив

шим договора к указанному сроку, работы по благоустрой
ству трестом выполняться не будут.

Обращаться: г. Томск, переулок Ш кольный, 6, телефоны 
39-93 и 58-55.

3 - 1 .

Томской ГРЭС-2 на постоян
ную работу требуются: вахтеры и грузчики.

Обращаться: г. Томск, улица 
Енисейская, 35.

3— 1.

Машинно - дорожному отряду №  135 требуются на постоянную 
работу: начальник участка, старший прораб, прорабы, мастера, 
знакомые с промышленным и 
гражданским строительством,
строительные рабочие: плотники, каменщики, штукатуры, маляры и разнорабочие.

Одинокие обеспечиваются обще
житием, семейным предоставляет
ся квартира в течение 3 месяцев.

Обращаться: г. Томск, улица 
Нижне-Луговая, 37, отдел кадров.

Томская бухгалтерская школа объявляет набор на курсы счетоводов колхозного учета.
Прием заявлений до 5 февраля.
Обращаться: г. Томск, переулок 

Макушина, 14. 2 — 2

Томскому отделению военторга 
требуются: товаровед со специальным образованием, опытный кладовщик продуктовых товаров и буфетчица, мастера пошива головных уборов.

Обращаться: г. Томск, переу
лок Нахановича, 8, отдел кадров.

Томской грузовой автотранс
портной конторе на постоянную 
работу требуются: заведующий гаражом, начальник колонны, шоферы, слесари и сторожа.

Обращаться: г. Томск, улица 
Герцена, 68, отдел кадров.

Торгово-закупочной базе обл- 
лесурса срочно требуется секретарь-машинистка.

Обращаться: г. Томск, Ниж
ний луг, 4, телефон 22-86.

2 — 1.

Томскому облпромсовету для 
работы на периферии требуется старший бухгалтер на самостоя
тельный баланс (знакомый с 
промышленным учетом).

Обращаться: г. Томск, улица 
Свердлова, 1, к главному бухгал
теру.
___________________________________2 — 1.

Томскому обкому Д О СААФ  
требуются: бухгалтер-ревизор и кочегары.

Обращаться: г. Томск. Базар
ная площадь, 3.

2 — 2

Кирпичному заводу №  3 тре
буются: грузчики, слесари, экскаваторщики и разнорабочие.

Обращаться: г. Томск. Иркут
ский тракт. 2 — 2

На постоянную работу требуют
ся водолазы.

Обращаться: г. Томск, Комму
нистический проспект, 18 (вс 
дворе) по. средам и пятницам, < 
3 до 6 часов вечера. з — (

Томской комплексной экс: 
ции требуются комнаты для 
бывающих на курсы повыл 
квалификации инженеров-г 
гов.

Обращаться: г. Томск, у 
Татарская, 22, телефон 45-8f

Томской текстильной фабрике 
требуются на постоянную работу: пилорамщик, плотники, кочегары и рабочие на пилораму.

Обращаться: г. Томск, про
спект имени Фрунзе, 97, отдел 
кадров.

3— 1.

Томская автомобильная школа заключает договоры с автомобильными хозяйствами на подготовку автовулканизаторщиков.
Срок обучения —  2 месяца с 

отрывом от производства.
Начало занятий 5 февраля 

1958 года. Здесь же требуется преподаватель по автоделу.
Обращаться: г. Томск, улица Розы Люксембург, 34, телефон 30-95.

«Теплоэлектропроекту» требу 
ются: начальники изыскательски: партий и отрядов, старшие инжене ры, инженеры и техники-топогра фы, опытные инженеры-геологи i буровые мастера. (Зарплата начис 
ляется по первой ведущей катего 
рии).

Обращаться: г. Томск, проспек 
имени Кирова, 36

Гр-ка Михайлова Мария Пет
ровна, проживающая в г. Томске 
улица Ванцетти. 6. кв. 8, воз
буждает дело о расторжении 
брака с гр-ном Михайловым Ни
колаем Яковлевичем, проживаю
щим в г. Томске, улица Карта
шова, 13, кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 1-го участка 
Кировского района г. Томска.

Гр-ка Никитина Антонина Кон
стантиновна, проживающая в 
г. Томске. Комсомольский пе
реулок, 16, кв. 2, возбуждает де
ло о расторжении брака с гр-ном 
Никитиным Петром Александро
вичем, проживающим в Кемеров
ской области, г Сталиной, Рабо
чий поселок, барак, 38, кв. 3.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 1-го участка 
Куйбышевского района г. Том
ска.
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